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Protocollo d’intesa tra regione Abruzzo e provincia di Chieti
 

Chieti, 8 dicembre 2023. Regione Abruzzo e Provincia di Chieti
hanno  sottoscritto  il  protocollo  d’intesa  che  dà  il  via  
libera  all’acquisizione  delle  vecchie  stazioni  e  aree  di
risulta lungo la Via Verde Costa dei Trabocchi. Il protocollo
è stato firmato ieri mattina nel Palazzo provinciale di Chieti
tra la Regione Abruzzo, rappresentata dall’Assessore Nicola
Campitelli,  e  la  Provincia  di  Chieti,  rappresentata  dal
Presidente Francesco Menna.

Il  protocollo  d’intesa  sancisce  gli  impegni  dei  due  enti
locali  in  merito  alla  procedura  di  acquisizione  e
valorizzazione  delle  aree  di  risulta  dell’ex  tracciato
ferroviario  e  degli  immobili  che  si  trovano  a  San  Vito
Chietino,  Fossacesia,  Torino  di  Sangro  e  Vasto.  Nello
specifico,  la  Regione  autorizza  la  Provincia  all’acquisto
delle vecchie stazioni che diventeranno parte del patrimonio
demaniale provinciale. La Provincia si impegna ad acquisire
gli immobili con propri fondi e a trasferirli nel proprio
patrimonio demaniale, per destinarli poi agli scopi previsti
di valorizzazione.

Inoltre, il 30 novembre è stato pubblicato il decreto del
Presidente della Provincia di Chieti che istituisce il “Tavolo
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permanente per la valorizzazione della Costa dei Trabocchi”,
al quale partecipano, con la Provincia di Chieti, i comuni di
Ortona, San Vito Chietino, Rocca San Giovanni, Fossacesia,
Torino  di  Sangro,  Casalbordino,  Vasto,  con  funzioni
propositive e consultive, per l’esame delle problematicità e
delle proposte di valorizzazione e sviluppo della Via Verde.

“Questo  accordo  segna  un  passo  significativo  verso  la
valorizzazione  del  patrimonio  culturale,  sociale,  economico
della Via Verde Costa dei Trabocchi. È un passaggio decisivo
per  ambire  al  progetto  di  riqualificazione  e  ri-
funzionalizzazione  delle  vecchie  stazioni,  per  cui  la
Provincia procederà all’acquisizione nei primi mesi del 2024
investendo 2 milioni di euro. Un percorso che condividiamo
insieme alla Regione e ai Comuni, con cui ci confronteremo nel
Tavolo  permanente  per  la  valorizzazione  della  Costa  dei
Trabocchi. La firma di questo protocollo è il risultato di un
impegno congiunto tra Provincia e Regione, che ringrazio nelle
persone degli Assessori Nicola Campitelli e Daniele D’Amario:
un impegno che testimonia la volontà comune di preservare il
nostro patrimonio e promuovere uno sviluppo sostenibile per
l’Abruzzo intero. Ringrazio tutte le istituzioni coinvolte, a
partire  dai  Sindaci  e  dai  Presidenti  emeriti  Febbo,  Di
Giuseppantonio,  Coletti  e  Pupillo  che  prima  di  me  hanno
lavorato e creduto nella costruzione del percorso politico e
amministrativo di questo progetto, che ha già dimostrato quale
impatto  positivo  può  avere  sulla  qualità  della  vita  dei
cittadini e sulla capacità di rendere la nostra provincia
ancora più attrattiva. Un particolare ringraziamento va al
Segretario  generale  della  Provincia  Antonella  Marra,  alla
Dirigente  della  Via  Verde  Paola  Campitelli  e  per  il  loro
tramite a tutto il personale che ha contribuito a conquistare
questo  risultato  importante”,  dichiara  il  Presidente  della
Provincia  di Chieti Francesco Menna.



INAUGURATI  PONTILE  E
PIATTAFORMA  PER  PERSONE  CON
DISABILITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Il Sindaco Jwan Costantini partecipa alla cerimonia. “Ogni
iniziativa  a  favore  dell’accessibilità  è  una  conquista  di
tutti, un dono alla città”.

Giulianova,  7  dicembre  2023.  Taglio  del  nastro,  questa
mattina, al porto di Giulianova. Ad essere inaugurati, la
piattaforma e lo scivolo per persone con disabilità realizzati
grazie ad un finanziamento della Regione Abruzzo.

Presenti  alla  cerimonia,  il  Sindaco  Jwan  Costantini,
l’assessore regionale Pietro Quaresimale, il sottosegretario
Umberto  D’  Annuntiis,  il  consigliere  regionale  Federica
Rompicapo, il  Comandante della Guardia Costiera Tenente di
Vascello Alessio Fiorentino, il Presidente dell’ ente Porto
Valentino Fabrizio Ferrante, il direttore Fabio Di Serafino.
Con loro, Antonio Fusaro e Iwan Piccioni, entrambi in prima
linea, in diverso modo, nella battaglia sociale per una città
senza  barriere  architettoniche.  Ha  benedetto  le  nuove
attrezzature  don  Pasquale  Fioretti.

“Ringraziamo la Regione Abruzzo – ha detto il Sindaco – nelle
persone degli amministratori presenti. Grazie anche all’ ente
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Porto, alla Guardia Costiera e a quanti si sono spesi per
rendere possibile queste nuove dotazioni. Da oggi, tutte le
persone  con  disabilità,  compresi  i  ragazzi  che  vorranno
avvicinarsi alla vela e alla canoa, potranno accedere allo
specchio acqueo. Ogni iniziativa a favore dell’accessibilità è
una conquista di tutti, un dono alla città”.

EVENTI  DI  NATALE  A  CHIETI
2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Partiti  con  i  mercatini.  Il  vicesindaco  de  cesare  e
l’assessore pantalone: “sarà un natale di cose possibili e
sostenibili, scalderemo la città con tanti eventi e occasioni
di aggregazione”

Chieti,  7  dicembre  2023.  Partirà  con  l’accensione  delle
luminarie e l’apertura dei mercatini nel centro storico il
Natale  di  Chieti  del  2023.  Stamane  la  presentazione  del
calendario con il vicesindaco e assessore agli eventi Paolo De
Cesare,  l’assessore  al  Commercio  Manuel  Pantalone,  Tommaso
Rutolo dell’Aniac e gli altri promotori delle iniziative che
prenderanno vita nel periodo delle feste.

“Sarà un Natale di calore e sobrietà – così il vicesindaco
Paolo De Cesare – ringrazio Aniac Abruzzo, senza della quale
non avremmo avuto il cartellone che presentiamo. In un momento
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di  difficoltà  per  l’Ente  e  anche  per  la  comunità,  questa
sinergia ha aperto le porte agli eventi a vantaggio della
città,  abbellendola  e  animandola  con  addobbi  e  tante
iniziative. Un felice gioco di squadra anche con l’assessorato
al Commercio che ha reso possibili sia i mercatini che portano
l’aria del Natale nel nostro centro storico, sia le altre
iniziative e attrazioni. Ringrazio anche gli sponsor che hanno
supportato queste attività che prenderanno vita da oggi a
Natale, realtà presenti nel territorio della città che hanno
fatto  la  propria  parte,  contribuendo  alla  costruzione  di
queste feste come occasione significativa per promuovere le
bellezze, introdurre solidarietà e dedicarsi ai fragili in un
momento costellato da problemi e vulnerabilità.

Questo affiatamento serve a richiamare il senso di comunità,
famiglia e appartenenza. Mercatini e non solo, a Chieti Scalo
torna la pista di pattinaggio sul ghiaccio, abbiamo cercato di
addobbare la città sia con addobbi da terra, pendenti, luci
d’artista,  filodiffusione,  luminarie  caratteristiche  con
scritte, citazioni del nostro poeta Fraticelli, piazza San
Giustino  che  per  la  prima  volta  avrà  il  suo  albero,  che
metteremo anche a Chieti Scalo, come sempre. Non mancheranno
giostre e villaggi di Natale per i più piccini e si culminerà
con il presepe vivente la giornata dell’epifania, che porterà
tantissima  gente  come  da  sempre  accade.  L’iniziativa  più
rilevante è l’arpa laser che la Vigilia di Natale porterà
atmosfere davvero magiche nel centro storico, oltre a dare
alla  città  un  evento  che  fonde  il  calore  del  Natale  al
virtuosismo della musicista che suonerà un’arpa fatta di laser
che sarà davvero uno spettacolo da non perdere”.

“Un cartellone di qualità in uno dei momenti più delicati per
l’Ente  che  sta  risanando  i  conti  –  così  l’assessore  al
Commercio  Manuel  Pantalone  –  sono  tante  le  attività  che
nascono per dare supporto e stimolo come i mercatini, sostanza
oltre qualità e bellezza, la giostra a piazza Vico e la pista
dello Scalo. Dall’8 dicembre apriranno i mercatini, frutto



della  sinergia  con  l’Aniac,  centrati  su  artigianato  e
gastronomia,  dedicati  al  Natale  e  siamo  felici  di  essere
riusciti nell’intento, in questo anno così particolare, fra
dissesto, crisi e conflitti internazionali, Natale arriva al
centro di un momento delicato per famiglie e imprese. Gli
eventi nascono per dare un sostegno al comparto economico e
commerciale al dettaglio e per le attività di somministrazione
della città, perché il marketing territoriale aiuta la città a
risollevarsi. È un periodo fantastico per le famiglie e siamo
convinti che queste iniziative saranno belle coinvolgenti e
utili alla nostra economia che è fatta di commercio ma anche
di turismo e di un’attrattività che vogliamo promuovere e
lanciare con ogni iniziativa che facciamo”.

“La sinergia per dare un bel Natale a Chieti è tornata – dice
Tommaso Rutolo dell’Aniac – . Ormai da dieci anni tutto quello
che fa Aniac lo fa con il cuore: amiamo Chieti, lavorare con
artigiani e commercianti e cerchiamo di metterci a servizio
dellele attività. Non potevamo avere un Natale senza festa e
ci  siamo  messi  a  disposizione  per  creare  questa  fantasia
natalizia. Questo è stato possibile grazie alla collaborazione
delle  nostre  ditte  associate,  che  pur  vivendo  un  periodo
complicato e complesso, si sono rimboccate le maniche. Torna
il  mercatino  di  Natale  permanente  con  prodotti  tipici  e
qualità garantita. Grazie alla Remax Venere che ha subito
accettato e si è messa subito all’opera per dare a Chieti un
Natale di contenuto e vicinanza abbiamo anche una pesca di
beneficenza diffusa su più giorni; il gruppo FrentAuto e altre
sigle importanti, come Teatek, Bar D’Orazio, la Ferramenta Di
Palma, che insieme ad altre imprese hanno cercato di darci una
mano.  Abbiamo  coinvolto  Fabio  Diodato  con  uno  spettacolo
particolare che Chieti non ha mai avuto, quello dell’Arpa
Laser che ci regalerà una vigilia davvero speciale”.

PROGRAMMA EVENTI NATALE 2022

8 dicembre 



Mercatini di Natale

dalle ore 10,00 alle 21,00

Inaugurazione su C.so Marrucino

A cura di Aniac Abruzzo Eventi 

Dall’8 dicembre all’8 gennaio 

Pista di Pattinaggio su Ghiaccio c/o Piazzale Marconi

A cura di Sportis Life  

Dall’8 dicembre all’8 gennaio 

Natale sotto l’Albero

Mercatino di Natale; Christmas Street Food Revolution; Arriva
Babbo Natale con giochi e consegna delle letterine; Musica,
artisti di strada, trampolieri, clown e mangiafuoco. 

9 – 10 – 16 – 17 – 23 – 24 dicembre 

Pesca di beneficenza

Piazza G.B. Vico

A cura di Remax Venere

24 dicembre 

Laser show e Arpa Laser Show

Piazza Martiri della libertà ore 17

A cura di Aniac Abruzzo Eventi 

23 e 24 dicembre

Incontrando Babbo Natale

Piazza G. B. Vico



A cura di Aniac Abruzzo Eventi 

Dal 2 al 7 gennaio

Teate d’Autore

Mostra estemporanea d’arte evento degli artisti abruzzesi

Bottega d’Arte Camera di Commercio

A cura di Aniac Abruzzo Eventi 

6 Gennaio 

XXVIII edizione del Presepe Vivente

a cura dell’Associazione Teate Nostra

EVENTI NATALIZI 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Presentato il calendario degli eventi di Natale. Un mese di
appuntamenti tra tradizione, spettacoli, cultura e musica.

Martinsicuro,  7  dicembre  2023.  Le  feste  natalizie  si
avvicinano e l’amministrazione si è fatta trovare pronta per
organizzare numerosi eventi. In  sinergia con la scuola, le
associazioni e i comitati di quartiere.

Sabato 9 dicembre, per la gioia dei più piccoli, torna il
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Villaggio di Babbo Natale in piazza Cavour con animazione di
Elfi, Dj e Truccabimbi. Al via poi la novità di queste feste
con  “Brindisi  letterari”  incontri  itineranti,  in
collaborazione con la Di Felice Edizioni, che vedranno andare
in scena poesie e libri con degustazioni a tema. Si parte,
sempre  sabato  9  dicembre  con  un  reading  poetico  al  bar
Camaleonte,  per  proseguire  poi  mercoledì  13  dicembre  al
ristorante Fishbones di Villa Rosa con l’incontro con i poeti
Ettore Picardi e Francesco Tranquilli. La serata conclusiva è
prevista  per  sabato  16  con  la  presentazione  del  libro  di
Francesco Galiffa “Il nutrimento dei contadini” che si terrà
da Ottaviani in piazza Cavour.

Domenica interamente dedicata ai più piccoli, quella del 10
dicembre: si parte con “La Tombola delle Storie”, speciale
edizione natalizia delle letture Nati per Leggere (per bambini
da 0 a 6 anni) organizzata dalla biblioteca comunale e dal
progetto locale Nati per Leggere Val Vibrata. Nel pomeriggio,
ore 17.30, al Museo delle Armi Antiche si terrà “Il Natale
nelle  antiche  tradizioni  abruzzesi”  in  collaborazione  con
l’associazione Haydn, mentre a Villa Rosa (Sala Buon Pastore
ore 18.15) andrà in scena “Lo Schiaccianoci” spettacolo a cura
della scuola di recitazione “Oggi Teatro Academy”. Saranno 4
invece  i  concerti:  si  parte  giovedì  21  dicembre  con  il
concerto di Natale degli alunni dell’Isc Sandro Pertini che si
terrà  nella  chiesta  Sacro  Cuore  alle  19.30.  Venerdì  22
dicembre poi (sala consiliare alle ore 21), in collaborazione
con la scuola di musica L.A.M si terrà il Concerto d’Inverno,
mentre martedì 26 dicembre (Chiesa Sacro Cuore) in scena il
Concerto  di  Natale  a  cura  del  maestro  Piero  Ricci  e  “la
piccola orchestra Ecletnica”. Appuntamento alle 18.45. A Villa
Rosa giovedì 4 gennaio, ore 20.30, gran finale con il concerto
augurale  di  Buon  Anno  nella  chiesa  San  Gabriele
dell’Addolorata. Il 28 dicembre, al palazzetto dello Sport
dalle  ore  15,  giornata  interamente  dedicata  allo  sport
cittadino  e  organizzata  in  collaborazione  con  tutte  le
associazioni sportive cittadine.



Tra gli eventi, infine, da segnalare  la sesta edizione di
“Creiamo  il  Natale”  organizzato  in  collaborazione  con  i
comitati di quartiere. Un concorso che continua a riscuotere
grande  partecipazione  sia  di  adulti  e  che  bambini  che
gareggiano nelle rispettive categorie. Per partecipare basta
iscriversi tramite facebook al gruppo “Creiamo il Natale” e
postare  una  foto  del  proprio  presepe  e/o  dell’albero  di
Natale.  Ci  sarà  quindi  una  votazione  social  tramite  il
classico meccanismo dei like e la più votata verrà premiata.
Poi ci sarà un’altra sezione di gara dedicata ai presepi da
esposizione che verranno esposti nel periodo natalizio nella
chiesetta di via Po. Una commissione istituita ad hoc, infine,
valuterà  i primi 3 di ogni categoria: albero di Natale,
presepe da Casa e presepe da esposizione.

“Grazie  al  lavoro  dei  consiglieri  comunali  Giuseppina
Camaioni,  Valentina  Coccia,  Casmirri  Alessandro  e  Massetti
Marco  –  le  parole  del  sindaco,  Massimo  Vagnoni  –  abbiamo
organizzato  in  collaborazione  con  le  associazioni  del
territorio e i comitati di quartiere un calendario di eventi
che, ci auguriamo, possano trovare il gradimento dei nostri
cittadini .

Un ringraziamento, infine, al consigliere Riccardo Fedeli che
ha  seguito  tutto  l’iter  per  l’installazione  delle  nuove
luminarie e agli uffici comunali preposti per aver coordinato
tutta l’organizzazione degli eventi”.

LA  GRANDE  FESTA  DELL’OTTO
DICEMBRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023
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Appuntamento a partire dalle 17 in piazza della repubblica e
in piazza della libertà

Roseto degli Abruzzi, 7 dicembre 2023. Il Natale di Roseto
degli Abruzzi si accende ufficialmente con la grande festa
che,  come  da  tradizione,  si  svolgerà  nella  serata  dell’8
dicembre lungo le vie del centro cittadino.

L’evento  “Accendiamo  il  Natale”  rappresenta  un’occasione
imperdibile per immergersi nell’atmosfera natalizia e godersi
una serata di festa con amici e familiari. Una festa che
inizierà alle ore 17 in piazza della Repubblica con l’apertura
della pista di pattinaggio, dove grandi e piccini potranno
divertirsi pattinando sulla pista ghiacciata fino al prossimo
10 gennaio.

A seguire, in piazza della Libertà, si terrà l’apertura del
Christmas Village, uno spazio speciale dove sarà possibile
divertirsi  con  la  casa  gonfiabile,  i  pacchi  regalo  e  le
caramelle giganti, il trono di Babbo Natale, l’angolo delle
letterine degli Elfi, i laboratori, l’animazione e il trucca-
bimbi.

Ma  il  momento  più  atteso  della  serata  sarà  senza  dubbio
l’accensione  del  grande  albero  illuminato,  che  creerà
un’atmosfera magica e suggestiva in piazza della Libertà. Il
tutto sarà accompagnato dalla musica della MoBetter Band, che
renderà l’ambiente ancora più coinvolgente e festoso.

“Sarà una serata unica ed entusiasmante alla quale invitiamo
tutti i cittadini di Roseto e quelli delle zone limitrofe, a
prescindere dall’età – affermano il Sindaco Mario Nugnes e



l’Assessore agli Eventi Annalisa D’Elpidio – Un’occasione per
vivere pienamente lo spirito del Natale e per scoprire le
tante  attività  che  animeranno  il  centro  città  e  tutto  il
territorio.  Con  l’accensione  del  grande  albero  daremo
ufficialmente  il  via  alle  manifestazioni  contenute  nel
ricchissimo cartellone organizzato per queste festività. Un
cartellone che andrà a coinvolgere diversi ambiti: cultura,
sport, intrattenimento, musica, tradizioni con una particolare
attenzione ai bambini e alle famiglie”.

SI DIMETTE IL CONSIGLIO. Cade
il sindaco
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Terremoto politico, dimissioni collettive

Civitella  Roveto,  7  Dicembre  2023.  Nel  rispetto  delle
normative stabilite dagli articoli 38 comma 8 e 141 comma 1,
lettera b, punto 3) del Decreto Legislativo n. 267/2000, i
consiglieri comunali di Civitella Roveto, tra cui Giancarlo
Montaldi, Nicola Allegritti, Giovanni Tolli, Lorenzo Zanello,
Massimo Dufrelli, Giuseppe Vernile e Federica Montaldi, hanno
presentato le proprie dimissioni, causando la dissoluzione del
Consiglio Comunale.

La decisione, a lungo richiesta dai cittadini di Civitella
Roveto,  segna  la  fine  della  breve  esperienza
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dell’Amministrazione  Oddi,  giudicata  inefficiente,
inconsistente  e  incapace  di  soddisfare  le  esigenze  della
cittadinanza.  L’Amministrazione  si  è  dimostrata  chiusa  a
opinioni diverse da quelle del Sindaco, ignorando le critiche
e procedendo per la propria strada senza ascoltare né chi era
vicino né chi sollevava dubbi sul suo operato. Numerosi sono
stati  i  cambiamenti  nell’esecutivo,  con  la  perdita  di  un
assessore e di un consigliere già nel primo anno di mandato,
l’ultimo ad abbandonare è stato l’assessore Montaldi Federica,
giovane  apprezzata  dall’intero  borgo  ma  privata  della
possibilità  di  esprimere  le  proprie  idee  e  capacità.

L’Amministrazione e il Sindaco hanno inoltre mostrato serie
difficoltà nei rapporti con le associazioni locali, mancando
di  equità,  trasparenza  e  lealtà.  Le  dimissioni  collettive
liberano  quindi  Civitella  Roveto  da  un’amministrazione
incompetente e teatralmente narcisista, restituendo serietà ai
cittadini e ripristinando l’immagine e la credibilità di un
paese che da sempre ha rappresentato un punto di riferimento
per l’intera valle Roveto.

Secondo  i  consiglieri  dimissionari,  questa  decisione  è  il
risultato  di  un  lungo  periodo  di  riflessione,  un  gesto
responsabile  nei  confronti  del  territorio  e  della
cittadinanza,  nonché  un  impegno  per  ricostruire  un  futuro
consistente e credibile.

LE STAGIONI DELLA VITA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023
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Grande successo per il concerto multimediale. A gennaio la
Masterclass di canto del soprano Carmen Petrocelli

Lanciano, 7 dicembre 2023.  Dopo il successo dello spettacolo 
“Le stagioni della vita, una riflessione in musica sulla vita
e la sua meravigliosa essenza”, che si è tenuto al teatro
comunale  “F.  Fenaroli”  di  Lanciano  (Ch)  sabato  scorso,
l’associazione Anxos – Charlie’s Angels,  in collaborazione
con la Compagnia Chez Arts, annuncia la masterclass di canto
che si terrà a Lanciano a gennaio, per la quale sono già
aperte le iscrizioni. Un incontro seminario dedicato al canto
e  alle  sue  meravigliose  sfaccettature,  tenuto  dal  soprano
Carmen Petrocelli che, dopo aver portato in  scena nella città
frentana il concerto multimediale di sabato, tornerà con la
nuova proposta.

“Il grande calore che il territorio e la sua gente mi ha
riservato,  mi  ha  portato  a  scegliere  Lanciano  per  una
masterclass aperta agli studenti e appassionati di canto, ma
anche a tutti coloro che vorranno semplicemente ascoltare gli
argomenti  dell’incontro”,  spiega  il  soprano.  Interprete
raffinata  e  versatile,  musicologa  e  ideatrice  di  molti
progetti musicali di successo, Carmen Petrocelli  ha cantato
musica  contemporanea,  barocca  e  opera  lirica  in  Italia  e
all’estero collaborando con direttori e artisti quali Franco
Zeffirelli,  Ennio  Morricone,  Andrea  Morricone,  Pier  Luigi
Pizzi,  Placido  Domingo,  Massimiliano  Stefanelli,  Hirofumi
Yoshida, Giorgio Bernasconi, Pietro Borgonovo. La masterclass
avrà  come  argomento  la  voce  e  le  sue  mille  sfumature  e
tratterà  gli  aspetti  tecnici  legati  al  canto  ma  anche
curiosità sulla voce e sui momenti che precedono le esibizioni



dal vivo. “L’incontro sarà una chiacchierata con le persone
presenti – spiega Carmen -, potranno partecipare all’incontro
non solo studenti di canto ma anche coloro che hanno curiosità
di sapere qualcosa in più su questo splendido e affascinante
mondo”.

Un’idea innovativa che segue il concetto proposto dal concerto
multimediale “Le stagioni della vita”, che è andato in scena
al Fenaroli sabato scorso, e che ha coinvolto il numeroso
pubblico presente con l’aiuto di immagini e video art che
hanno  portato  gli  spettatori  a  sentire  e  percepire  il
messaggio dello spettacolo con gli occhi, non solo con le
orecchie. “L’accoglienza da parte del pubblico è stata molto
partecipata  e  calorosa  –  commenta  l’ideatrice  Carmen
Petrocelli – abbiamo avuto un bellissimo riscontro e la cosa
più importante è che chi ha assistito al concerto si sia posto
una  domanda.  Ed  era  proprio  questo  l’obiettivo  dello
spettacolo, ovvero aprire delle porte di riflessione e porsi
degli interrogativi sul senso della vita”.

Il coinvolgente ed emozionante connubio di musica raffinata
operistica e da camera di autori tra cui R. Strauss, Fauré,
Morricone, è stato magistralmente eseguito dal duo  Carmen
Petrocelli  (soprano)  e   Rosa  Rita  Lapresentazione
(pianoforte). Un sodalizio artistico, quello tra Carmen e Rosa
Rita, che si è espresso sul palco del Fenaroli nella sintonia
tra voce e pianoforte. Il programma musicale è nato infatti da
una scelta condivisa delle due artiste e si è tradotto nella
perfetta  e  complice  interazione  tra  pianoforte  e  voce,
entrambi elementi protagonisti dello spettacolo. La narrazione
è stata affidata alla voce dell’attore Tommy Oliva, che ha
interpretato  versi  di  autori  come  Moustaki,  Ofterdingen,
Hesse, arricchendo un’esibizione raffinata e appassionante che
ha catturato l’attenzione dei presenti che hanno avuto la
possibilità  di  compiere  un  viaggio  di  sessanta  minuti
accompagnati  da  note,  canti,  versi,  immagini  e  colori.

“Uno spettacolo che è stato un fiore all’occhiello tra gli



eventi  – ha commentato sul palco l’assessore alla Cultura del
Comune  di  Lanciano  Danilo  Ranieri  -.  Ringrazio  gli
organizzatori  e  Tommy  Oliva  che  mi  ha  proposto  questa
iniziativa, che il nostro assessorato ha patrocinato. È stato
un  concerto  dell’anima,  che  attraverso  la  musicalità,  la
gestualità  degli  interpreti  e  le  immagini  a  corredo,  ha
raccontato  stagioni della vita, attraverso l’anima”.

AVVIATI I LAVORI DI RIMOZIONE
DEI DETRITI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

La bonifica della foce del fiume Sangro

Fossacesia, 7 dicembre 2023. Hanno preso il via gli interventi
di rimozione dei detriti portati a valle dal fiume Sangro,
disposti dalla Provincia di Chieti ed eseguiti dalla ditta
Astra di Termoli. L’importo stanziato è di 40mila euro.

La bonifica era stata più volte sollecitata dai sindaci Enrico
Di Giuseppantonio (Fossacesia) e Nino Di Fonso (Torino di
Sangro), che avevano segnalato come con l’ingrossamento del
corso d’acqua fossero finiti verso la foce arbusti e materiali
vari, che rallentano fortemente il regolare deflusso del fiume
verso  il  mare.  La  presenza  di  questi  materiali,  inoltre,
rappresenta  una  minaccia  della  stabilità  del  ponte
ciclopedonale sul Sangro lungo il quale corre la Via Verde
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della Costa dei Trabocchi.

“I nostri inviti erano rivolti alla Regione, ma il cavalcavia,
sul quale un tempo transitavano i treni che viaggiavano sulla
linea Adriatica, è di proprietà della Provincia. Il presidente
Francesco Menna, appena presa visione della nostra richiesta,
ha subito provveduto a finanziare gli interventi – tengono a
specificare Di Giuseppantonio e Di Fonzo – La ditta incaricata
ha rimosso finora 10mila tonnellate di alberi. Per fortuna non
ci sono altri tipi di detriti ingombranti e questa ci sembra
un’  importante  notizia.  La  sicurezza  del  fiume  Sangro  è
fondamentale e il corso d’acqua va monitorato per evitare,
come accaduto in altre zone d’Italia,  che si verifichino
esondazioni di campi coltivati, zone abitate, strade, molte
delle quali sono a servizio dell’agglomerato industriale della
Val di Sangro, il più importante della nostra regione”.

Di  Giuseppantonio  e  Di  Fonso,  in  seguito  al  sopralluogo
effettuato oggi sul ponte del Sangro, hanno riscontrato che
prima che il fiume sbocchi nell’Adriatico, si è creato un muro
di pietre e sabbia che diventato una sorte di barriera per
consentire  al  corso  d’acqua  di  sfociare  in  mare  senza
problemi. Per queste ragioni, i due sindaci chiederanno agli
uffici  regionali  competenti  che  si  dispongano  interventi
urgenti, anche per salvaguardare la costa.

LE  DECORAZIONI  GOMITOLO  DI
IDEE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023
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Paglieta abbraccia il Natale

Paglieta, 7 dicembre 2023. Quest’anno, Paglieta si prepara a
vivere il periodo natalizio con uno spirito unico, grazie 
all’iniziativa del gruppo “Gomitolo di Idee”. Guidate dalla
determinata consigliera comunale Maria Laura Rivellino, dieci
talentuose  donne  hanno  lavorato  con  passione  per  creare
splendide  decorazioni  natalizie,  portando  un  tocco  di
originalità  e  creatività  alle  festività  della  comunità.
L’iniziativa del “Gomitolo di Idee” ha preso forma l’anno
scorso con la creazione di un magnifico albero pasquale in
piazza.

Quest’anno, le stesse donne hanno dedicato le loro abilità
all’uncinetto per realizzare ornamenti natalizi straordinari,
distribuiti   a  76  attività  commerciali  nel  territorio
comunale.  Questi  preziosi  addobbi  hanno  trasformato  gli
ambienti dei negozi, regalando un’atmosfera magica e unica.
L’iniziativa  non  si  è  fermata  qui:  gli  stessi  eleganti
fuoriporta,  realizzati  con  cura  e  attenzione,  sono  stati
donati, sempre a nome dell’Amministrazione comunale,   uno
alla  chiesa  e  l’altro  al  poliambulatorio.  Il  sindaco  di
Paglieta, avv. Ernesto Graziani, ha elogiato l’impegno delle
cittadine guidate da Maria Laura Rivellino, sottolineando come
il progetto unisca la tradizione delle decorazioni natalizie
alla solidarietà verso la comunità.

“A  tutte  le  donne  coinvolte,  esprimo  il  mio  plauso  e
gratitudine  a  nome  dell’intera  Amministrazione  comunale.
Grazie per il vostro instancabile impegno nel vestire a festa,
con simboli natalizi, ogni locale commerciale di Paglieta”, ha
dichiarato il Sindaco.



La  creatività  di  Maria  Laura  Rivellino,  ideatrice  del
progetto,  è  stata  affiancata  dalla  preziosa  collaborazione
dell’assessora Debora Chiavaro. Insieme, hanno trasformato un
semplice atto decorativo in un segno tangibile di connessione
e  condivisione  tra  le  persone,  grazie  all’impegno  delle
uncinettine del borgo.

Le donne coinvolte nel progetto sono: Maria Laura Rivellino,
Stefania  Costantino,  Maria  Dora  Cerro,  Letizia  Coccia,  M.
Giustina  Pantalone,  Filomena  Natale,  Rosella  Picariello,
Ernestina Di Santo, Elisa Simigliani e Esmeralda Pagano.

Queste  decorazioni  artigianali,  realizzate  con  cuore  e
passione, simboleggiano l’amore della comunità di Paglieta per
il Natale e la solidarietà tra i suoi abitanti.

TUTTO  PRONTO  PER  LA  CORSA
DELL’IMMACOLATA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Partenza dalla Villa venerdì 8 dicembre. Sindaco, assessore
Pantalone e Puracchio CSI: “Invitiamo i giovani a partecipare
alla corsa storica della città”

Chieti, 7 dicembre 2023. Tutto pronto per la nona edizione
della Corsa dell’Immacolata, in programma a Chieti venerdì 8
dicembre. La manifestazione è organizzata dal Centro Sportivo
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Italiano  di  Chieti,  con  il  patrocinio  dell’Arcidiocesi  di
Chieti  Vasto,  del  Comune  di  Chieti  e  della  Presidenza
Nazionale  C.S.I.  e  inserita  nel  calendario  ufficiale  del
CorriCSIChieti 2023 e del Circuito del CorrilAbruzzo 2023

“Si tratta di una gara storica, sono felice che si ripeta –
così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore allo Sport Manuel
Pantalone –– L’Amministrazione è pronta a fare la sua parte,
continuando un cammino di sinergia fra CSI e istituzioni che
ha regalato grandi emozioni alla città. Abbiamo fortemente
voluto la corsa anche come segno positivo di ripresa dopo la
pandemia, due anni fa, per un futuro in cui le manifestazioni
servano  a  sostenere  la  città,  a  renderla  una  tappa  del
circuito  nazionale  e  internazionale  degli  eventi  sportivi,
cosa che ora più che mai, con la conquista del titolo di Città
europea dello sport per il 2025, ci aiuta a fare marketing del
nostro territorio, portando flussi di visitatori ed economici
alla nostra filiera turistica e ricettiva. Un evento amato dai
teatini, ma frequentato anche da chi non è nato in città, che
ha guadagnato fama e affetto grazie ai valori di inclusione e
di sana competizione che sono insiti nello sport e che da
sempre contraddistinguono l’attività del CSI”.

“Anche  quest’anno  siamo  riusciti  ad  organizzare  la  Corsa
dell’Immacolata  –  così  Mimmo  Puracchio  e  Rocco  Marcucci,
presidente e responsabile gare del CSI Chieti – Competizione
tra  le  più  vecchie  d’Italia  essendo  nata  nel  1971.  Una
tradizione, dunque che si ripete e a cui vogliamo invitare i
giovani, i ragazzi e tutti gli atleti delle Società Sportive e
degli Oratori della Provincia di Chieti, accompagnati dai loro
educatori e genitori, a rivivere una classica dello sport che
negli  anni  ’70  ha  fortemente  richiamato  l’attenzione  di
centinaia di podisti di tutta Italia e portato la Città di
Chieti sulla cronaca sportiva nazionale. Mi sembra necessario,
prima di entrare nei particolari della Corsa dell’Immacolata
presentare  alla  Stampa  il  nuovo  Responsabile  Tecnico  ed
Organizzativo del nuovo CIRCUITO GARE CSI CHIETI 2024, il



Signor Rocco MARCUCCI. Convinti come siamo che, in tempi di
post  pandemia  che  bisogna  comunque  riprendere  una  “vita
sociale” “, anche nel rispetto degli altri, abbiamo accettato
di  rivedere  il  percorso  e  data  la  natura  collinare  della
nostra Città di Chieti, modificare la lunghezza della Corsa
dell’Immacolata a 1,850 a giro da ripetere cinque volte per
complessivi 10 Km”.

Info corsa: Le iscrizioni possono essere effettuate via mail
a: timingrun@gmail.com – Oppure on-line nella sezione dedicata
alle Società: www.timingrun.it – Graziano Di Lizio – Telefono
393 0440107. Per informazioni: Mimmo PURACCHIO  338 6204987 –
Marco ROSATI 349 4774759 – Vincenzo PIERGROSSI  347 7903262 .

Percorso: Ritrovo ore 9 in piazza Mazzini. Partenza ore 10:30
lungo via Costanza (passando davanti all’ex Ospedale militare
successivamente al Museo), via Ricci, via del XXIV Maggio, via
della Liberazione, piazza Trinità, viale IV Novembre-verso via
costanza (il circuito viene ripetuto cinque volte)

I pettorali potranno essere ritirati il giorno della gara
dalle ore 9 e fino alle ore 10:15.

LA  VILLA  COMUNALE  RIAPRE  I
BATTENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/06/la-villa-comunale-riapre-i-battenti/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/06/la-villa-comunale-riapre-i-battenti/


Nel  ricordo  di  Flavia  Di  Bonaventura  riapre  dal  7  al  10
dicembre la mostra conclusiva del progetto “il bello resta”

Roseto degli Abruzzi, 6 dicembre 2023. La Villa Comunale di
Roseto degli Abruzzi riapre i battenti, dal 7 al 10 dicembre,
per fare da cornice alla mostra finale del concorso artistico
“Il  Bello  Resta”,  dedicato  alla  memoria  di  Flavia  Di
Bonaventura, la giovane rosetana scomparsa in un incidente
stradale nell’estate dello scorso anno.

Il concorso, promosso dal Comune di Roseto degli Abruzzi, dal
Tavolo delle Politiche Giovanili, dal Collettivo “Art.Lab”,
dagli amici di Flavia e dall’Associazione “Celommi dal 1851”,
con il sostegno della Fondazione Tercas e del Lions Club di
Roseto,  ha  coinvolto  numerosi  artisti  e  appassionati  di
fotografia e pittura che hanno partecipato all’estemporanea
che si è svolta in estate nel centro della città e al concorso
fotografico  che  ha  premiato  le  immagini  più  belle  e
significative.  La  mostra,  che  aprirà  i  battenti  con  il
vernissage che si svolgerà il 7 dicembre alle ore 19, esporrà
tutte le opere in concorso e le fotografie finaliste in una
location suggestiva e temporaneamente riaperta al pubblico per
l’occasione. Un ulteriore modo per celebrare il talento e la
sensibilità di Flavia, che sapeva trasformare in arte ciò che
vedeva con i suoi occhi.

La mostra sarà visitabile dall’8 al 10 dicembre dalle ore 10
alle ore 12 e dalle ore 16 alle ore 19.

L’esposizione è stata presentata questa mattina in conferenza
stampa  che  si  è  tenuta  Sala  Consiliare  alla  presenza  dei
genitori di Flavia e che ha visto gli interventi del Sindaco
Mario Nugnes, dell’Assessore alla Cultura Francesco Luciani,
del  Consigliere  Comunale  Christian  Aceto  e  del  Direttore
Artistico e Curatore della mostra Bruno Cerasi.

“Si tratta di un evento che guarda verso il bello con emozione
e con commozione nel ricordo di Flavia – ha detto il Sindaco



Mario Nugnes – Una mostra che affonda le radici nella scorsa
estate e che abbiamo voluto concludere inserendo l’atto finale
nel programma delle manifestazioni natalizie portando le opere
realizzate in uno dei luoghi più belli e significativi della
nostra città. Un ulteriore modo per rendere omaggio a Flavia e
per  ringraziarla  dell’enorme  eredità  che  ci  ha  lasciato.
Voglio  ringraziare  in  primo  luogo  la  sua  famiglia  che  ha
deciso di vivere con dignità una mancanza che cerchiamo di
trasformare  in  opportunità  per  i  nostri  ragazzi.  Voglio
ringraziare poi l’Assessore Luciani che lavora quotidianamente
per dare la possibilità ai nostri giovani di esprimersi e,
allo  stesso  tempo,  Bruno  Cerasi  e  “Roseto  Art.Lab.”  e  il
Tavolo  delle  Politiche  Giovanili  per  il  fondamentale  e
concreto contributo”.

“La mancanza di Flavia è ancora forte e pesa sulle vite di
tutti noi – ha aggiunto l’Assessore Francesco Luciani – “Il
Bello Resta” è un evento che nessuno di noi avrebbe voluto
realizzare, perché figlio di un lutto, ma allo stesso tempo
rappresenta la risposta più bella che gli amici e tutta la
comunità hanno saputo dare in un momento difficile: unendo
arte,  cultura  e  mondo  giovanile  ai  valori  che  Flavia  è
riuscita  a  rappresentare.  Un  giusto  omaggio  che  abbiamo
ritenuto  opportuno  organizzare  all’interno  della  Villa
Comunale che rappresenta uno dei luoghi simbolo della nostra
città, molto caro alla famiglia di Flavia, e che deve tornare
ad essere uno spazio a disposizione della nostra comunità.
Ringrazio, ovviamente, la famiglia e gli amici di Flavia per
il  costante  sostegno  all’iniziativa  e,  allo  stesso  tempo,
ringrazio  il  Tavolo  delle  Politiche  giovanili  per  il
contributo e Bruno Cerasi per l’encomiabile lavoro che sta
portando avanti in questi giorni. Sono certo che la mostra
sarà solo una nuova tappa del percorso de “Il Bello Resta”. Un
percorso  che  proseguirà  anche  nei  prossimi  anni  con  il
contributo di tutti e nel ricordo di Flavia”. 

Bruno Cerasi ha ricordato il percorso iniziato lo scorso 29



luglio  con  l’estemporanea  di  pittura  alla  quale  hanno
partecipato una quarantina di artisti. “Parallelamente – ha
affermato – si è svolto il contest fotografico online al quale
hanno partecipato quasi cento persone da tutta Italia. Le
opere d’arte saranno in mostra nella sala grande della Villa
Comunale mentre, le 14 foto finaliste, saranno esposte nella
sala  più  piccola.  Inoltre,  sarà  proiettato  un  video  di  5
minuti che racconta l’esperienza del 29 e 30 luglio e che
prova a descrivere le emozioni vissuta durante quella serata.
L’arte  non  è  esprimersi  solo  attraverso  la  tecnica  ma
soprattutto  un  modo  per  far  uscire  i  nostri  pensieri,  le
nostre sensazioni, le nostre passioni e i nostri sentimenti.
Ed  è  grazie  all’arte  che  riusciamo  a  ricordare  e  a  far
ricordare Flavia”.

“Si  tratta  della  dovuta  conclusione  di  una  bella
manifestazione che è andata ben oltre le aspettative – ha
concluso  il  Consigliere  Christian  Aceto  –  Ringrazio  la
famiglia per il costante sostegno e per l’impulso a questa
iniziativa alla quale, anche come Tavolo per la Politiche
Giovanili, abbiamo voluto dare il nostro sostegno e il nostro
contributo fattivo”.

NATALE  NEL  BORGO  e  festa
dell’Olio Evo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023
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Un grande successo

Archi, 5 dicembre 2023. Grande successo per la prima edizione
di “Natale nel borgo e festa dell’Olio Evo”, che si è svolta
lo scorso fine settimana nel borgo autentico di Archi, in
provincia  di  Chieti.  Mercatini  di  artigianato,  stand
gastronomici, spettacoli musicali e attrazioni per grandi e
piccini sono stati gli ingredienti dell’iniziativa organizzata
dalla Pro Loco e patrocinata dal Comune di Archi.

”Siamo enormemente felici per la grande partecipazione sia da
parte  di  espositori  che  di  visitatori,  nonostante  le
temperature abbastanza rigide – commenta Domenico Carpineta,
presidente della Pro Loco -. L’appuntamento con Natale nel
borgo è per l’anno prossimo e nel frattempo l’associazione
augura a tutti buone feste”.

Tanti i prodotti esposti negli stand che hanno colorato il
centro  storico,  dagli  articoli  natalizi  agli  oggetti
realizzati  con  materiale  da  riciclo,  e  poi  miele,  olio,
castagne, vin brulè e tanto altro. A completare il programma
musica  itinerante,  spettacoli  e  laboratori  per  bambini  e
l’imperdibile Babbo Natale che ha accolto le richieste di
grandi e piccini.

“Siamo felici per il successo della manifestazione – queste le
parole del sindaco Nicola De Laurentis – Ringraziamo tutti i 
volontari che si sono adoperati per l’organizzazione e che
hanno dimostrato ancora una volta grande amore per il nostro
paese, tutti gli espositori che hanno riempito l’evento con
tanto entusiasmo e tutti coloro che hanno scelto Archi in
questo  fine  settimana  nonostante  i  tanti  eventi  nel



territorio.  Grazie  a  chi  ha  garantito  la  sicurezza,
dall’Associazione  dei  Carabinieri  in  pensione  di  Lama  dei
Peligni alle nostre forze dell’ordine. Archi è orgogliosa di
aver ospitato una manifestazione così bella e aver promosso
contestualmente il nostro olio Evo”.

E dell’eccellenza del territorio si è parlato nel convegno 
“Olio Evo, come ottenere un prodotto di qualità”, al quale
hanno partecipato in qualità di relatori l’agronomo  Gabriele
De  Laurentiis  e  la  biologa  consulente  Aifo  (Associazione
italiana  frantoiani  oleari)  Rossella  Fabbrizio.  Hanno
partecipato all’evento anche il consigliere regionale Mauro
Febbo e il vicepresidente Aifo Alberto Amoroso. L’olio di
oliva è un prodotto che ha sempre contraddistinto il paese, le
colline archesi sono infatti ricoperte di tanti uliveti. E
ogni famiglia conserva la tradizione della raccolta e della
produzione di olio, realizzato nei frantoi del posto. 

“Archi ha dimostrato di essere un paese dinamico e accogliente
– conclude il sindaco De Laurentis –  grazie all’impegno di
tanti che si adoperano a prescindere, con un solo interesse:
l’amore per il proprio paese”.

LUCILLA,  LA  RAMBLA  E
LABORATORI  al  Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023
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Arriva una delle YouTuber più amate dai piccolini, poi artisti
spagnoli al Village Outlet

Città Sant’Angelo, 5 dicembre 2023. Magia, danza e colori
nella  domenica  del  3  dicembre  scorso,  grazie  allo  show
mozzafiato di “Visionair – Aerial Dance”. Tantissima gente ad
ammirare le evoluzioni di grandi performer giunti al Città
Sant’Angelo Village Outlet. Ma il Christmas Festival è appena
entrato nel vivo e il prossimo fine settimana sarà pieno di
appuntamenti.

Venerdì  8  dicembre,  infatti  ci  sarà  l’apertura  sia  della
magica casa in cui incontrare Babbo Natale ed il suo elfo,
sia  dei laboratori creativi  “L’Ufficio Postale di Santa
Claus”: le attività dedicate ai più piccoli proseguiranno per
tutto il periodo delle festività. Sabato 9, invece, ci sarà il
“Lucilla show”. A partire dalle ore 16:00 la youtuber e fatina
del sole, Lucilla, farà cantare, ballare e scatenare i piccoli
fan e le loro famiglie. Lucilla vanta oltre 366.000 iscritti
su YouTube, più di 297 milioni di visualizzazioni, 25.794
amici su Facebook e 23.800 follower su Instagram.

Tutti si lasciano trasportare dalla sua irresistibile baby
dance  sulle  note  di  “Tutti  gli  animali”  –  49  milioni  di
visualizzazioni – fino a quelle di “L’Unicorno” e “Una bella
colazione”. Uno spettacolo imperdibile, con ingresso gratuito.
Domenica 10 dicembre, invece, direttamente da La Rambla di
Barcellona,  arrivano gli artisti di strada che ogni giorno
animano uno dei luoghi più emblematici della città iberica:
vivace  e  originale,  animata  da  caffè,  bancarelle  e
naturalmente  buskers.  Per  la  prima  volta  in  esclusiva  in
Italia, sul palcoscenico di Città Sant’Angelo Village Outlet a



partire dalle ore 11:00, 9 mimi figuranti coinvolgeranno tutti
in  un’esperienza  unica,  social  e  “instagrammabile”:  i
visitatori  potranno  scattare  foto  e  selfie  con  queste
incredibili  statue  viventi  da  condividere  sui  social.  Il
Christamas Festival proseguirà, poi con altri eventi:

•                                                       16
dicembre  Parata delle Principesse d’Inverno

•                                                       17
dicembre Meet&Greet con le Mascotte ufficiali de I Puffi

•                                                       23
dicembre Golden Parade

•                                                       30
dicembre Meet&Greet con i creator Rimoldigno e Papà Rimo

•                                                       6
gennaio incontra la Befana

•                                                       7
gennaio Meet&Greet con la mascotte ufficiale di Pocoyo

•                                                       14
gennaio  Firmacopie con i DiEFFE BROS

Grande soddisfazione per il Direttore del Città Sant’Angelo
Village  Outlet,  Giuseppe  Di  Gianvincenzo:  “L’evento  di
Visionair  è  stato  meraviglioso  e  magico.  Questo  fine
settimana, però, i più piccolini e le loro famiglie saranno a
contatto con grandi artisti. Lucilla è una vera e propria
icona delle ultime generazioni e sarà a disposizione per uno
show  indimenticabile.  Domenica  10,  invece,  apprezzeremo  e
rimarremo estasiati dalla bravura degli Artisti de La Rambla.
Siamo entrati nel vivo dello spirito natalizio anche grazie
all’apertura della casa di Babbo Natale e dei laboratori per
bambini. Il nostro intento è quello di permettere uno shopping
rilassato a tutte le famiglie che verranno a trovarci”.



PREMIO PIETRO TARICONE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Quarta Edizione

Trasacco, 05 dicembre 2023. Il prossimo 9 dicembre, nella
Palestra  Comunale  di  Trasacco,  si  terrà  la  cerimonia  di
consegna  del  Premio  Pietro  Taricone,  manifestazione  giunta
alla quarta edizione, che nel corso degli anni ha presentato e
fatto  scoprire  al  pubblico  del  territorio  marsicano,
personaggi  di  grandissimo  spessore.

I protagonisti delle passate edizioni, nonostante siano legati
a diversi aspetti della società contemporanea, sono accomunati
da un grandissimo spessore etico e morale ed hanno dimostrato
in modi diversi, ma sempre coinvolgenti, come sia possibile
compiere azioni esemplari che siano veri e propri modelli per
le giovani generazioni. Infatti, la missione dell’associazione
organizzatrice, è quella di far comprendere, in particolare al
pubblico più giovane, che nella società attuale può, e deve
diffondersi,  un  pensiero  naturale  e  positivo,  volto  ad
ottenere cambiamenti concreti che possono realizzarsi in tutti
gli ambiti, dalla scuola allo sport passando per l’ambiente e
toccando tutte le sfaccettature dell’inclusione moderna.

Nelle scorse edizioni il premio è stato assegnato ad Alberto
Luzzi, fondatore di JAY NEPAL, ad Eugenia Carfora preside
coraggio nelle scuole di Caivano e Lorenzo Barone, giovane
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esploratore  che  per  primo  ha  realizzato  la  traversata  in
bicicletta ed in solitaria dell’intero continente Africano.
Gli ospiti presenti in questa edizione saranno Gianluca Dradi,
preside scolastico, grande promotore di un ideale di scuola
moderna e inclusiva. A lui si deve l’inserimento del registro
alias  all’Artistico,  per  consentire  agli  studenti  di
sostituire, nel registro elettronico, il nome anagrafico con
quello d’elezione.

Nel suo liceo, ha creato una nursery con spazi e condizioni
affinché  Sofia,  studentessa  diventata  mamma,  potesse
frequentare le lezioni riuscendo a diplomarsi. Inoltre, sotto
la  sua  direzione,  la  scuola  di  Ravenna  è  stata  la  prima
d’Italia  ad  aver  istituito  il  congedo  mestruale.  Roberto
Zanda,  che  dopo  essersi  dedicato  alle  ultra-maratone  nei
deserti dei 5 continenti, nell’inverno del 2018, durante una
traversata di 500 km del territorio dello Yukon, ha perso il
tracciato ed è rimasto per 17 ore immerso completamente nella
neve a 50 gradi sotto zero, riportando un assideramento che
gli è costato l’amputazione di mani e piedi.

Dopo questo episodio Roberto, dopo aver preso atto del suo
nuovo corpo, è riuscito a dimostrare ancora una volta la sua
incredibile forza: nuota tutti i giorni per 4 km, ha costruito
una nuova casa con la sua compagna e promuove lo sport nella
sua  forma  migliore,  raccontando  la  sua  storia  che  è  una
celebrazione della forza di volontà, della determinazione e
della  passione  per  la  vita.  Paolo  Fanciulli,  pescatore
ambientalista, da anni conduce una guerra contro la pesca a
strascico e illegale, con l’obiettivo di tutelare i fondali
marini ed il territorio in cui è cresciuto, lungo la costa da
Talamone a Punta Ala.

Grazie al suo impegno e alla sua passione, è nato un vero e
proprio museo subacqueo, la Casa dei pesci, realizzato con
sculture che favoriscono il ripopolamento del mare. Si tratta
di enormi blocchi di marmo di Carrara scolpiti da numerosi
artisti e adagiati sul fondale marino, che come veri e propri



dissuasori, hanno lo scopo di impedire pratiche scorrette di
cattura  della  fauna  ittica,  migliorare  il  ripopolamento,
creare percorsi didattici unici e, quindi, dare vita a un
nuovo modello di turismo responsabile. Il pubblico, che potrà
accedere liberamente alla manifestazione a partire dalle ore
17:00, avrà la possibilità di assistere dal vivo ed ascoltare
i racconti e le impressioni di tre personaggi di grandissimo
spessore, con vite e storie estremamente diverse tra loro, ma
accomunate  da  un  fortissimo  messaggio  di  cambiamento  e
positività.

A  dimostrazione  della  strettissima  collaborazione  con  le
istituzioni  scolastiche,  è  stato  deciso  di  affidare  la
realizzazione  dei  premi  ai  ragazzi  del  Liceo  Artistico
“Vincenzo Bellisario” di Avezzano, in particolare dalla classe
IV D, che hanno lavorato sotto la supervisione degli insegnati
Giuseppe  Cipollone  e  Stefania  Ferella.  Alla  manifestazione
saranno inoltre presenti studenti ed insegnanti dell’Istituto
Magistrale  Benedetto  Croce  di  Avezzano  e  dell’Istituto
Comprensivo di Trasacco.

ARRIVA L’APERITIVO MARSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Un modo spiritoso e friendly per promuovere l’immagine del
territorio. Un’idea originale per valorizzare le eccellenze
della Marsica grazie alla creatività dei barman locali
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Avezzano,  5  dicembre  2023.  Marsicaland  non  si  ferma  e  si
prepara per le nuove tappe alla scoperta delle prelibatezze
del  territorio.  Archiviato  il  successo  del  mercato  della
terra, iniziativa che ha richiamato oltre 45 standisti in
piazza Risorgimento con i loro prodotti e centinaia di curiosi
a  scoprirli,  il  direttore  scientifico,  Ernesto  Di  Renzo,
docente di Antropologia del Gusto e Antropologia dei patrimoni
culturali presso l’Università di Tor Vergata e il direttore
artistico, Giuliano Montaldi, si sono messi al lavoro per
lanciare  il  nuovo  appuntamenti  del  festival  diffuso
dell’agroalimentare.  In  agenda  c’è  già  l’Aperitivo  Marso,
un’idea singolare per valorizzare le eccellenze della Marsica
grazie alla creatività dei barman.

Ideato dalle associazioni di categoria con il supporto del
Comune  di  Avezzano,  della  Regione  Abruzzo,  in  particolare
l’assessorato all’Agricoltura, attraverso il braccio operativo
dell’Arap, della Provincia dell’Aquila, del Gal Marsica, del
Patto Territoriale della Marsica, del Consorzio di Tutela Igp
Patata  del  Fucino,  Marsicaland  si  vuole  aprire  alla
partecipazione  di  appassionati,  curiosi  e  famiglie,
coinvolgendo  in  primis  le  attività  territoriali  .

Grazie all’Aperitivo Marso si andranno a coinvolgere anche i
più giovani, che potranno scoprire i prodotti del comparto
agroalimentare a suon di brindisi. Un vero e proprio concorso
aperto a tutti i barman locali (le cui modalità saranno rese
note nelle prossime settimane), grazie al quale sarà promossa
la Marsica e i frutti della sua terra.

“Il  progetto  nell’intento  di  rendere  il  comparto
agroalimentare il propulsore di un nuovo modello di sviluppo
locale all’insegna della sostenibilità ambientale, sociale ed
economica, mira a promuovere le peculiarità enogastronomiche,
artistico-architettoniche,  paesaggistiche,  ambientali  e
culturali  dell’intero  territorio  marsicano  al  fine  di
proporle   come  obiettivo  di  una  attrattività  turistica
improntata all’insegna dell’autenticità e della memorabilità



dell’esperienza”, ha continuato Di Renzo, “a questo scopo il
progetto Marsicaland ritiene che il ruolo degli addetti alle
attività di somministrazione delle bevande e dei gestori dei
locali pubblici rivesta un ruolo di primissimo piano: sia in
termini  di  originalità  dell’offerta,  sia  in  termini  di
esperienza del gusto, sia in termini di ambasciatori delle
tipicità  produttive  del  territorio.  Un  territorio  che  ha
certamente molto da offrire in termini di ingredienti e di
preparati  utili  alla  mixologia  grazie  alla  disponibilità
dell’ortofrutta  locale  (finocchi,  carote,  pomodori,  mele,
zafferano, lavanda, mandorle, noci) e al grande repertorio di
biodiversità  vegetale  (more,  lamponi,  fragoline,  prunus,
biancospino, ruta, timo, santoreggia) con cui supportare la
preparazione  di  cocktail  e  aperitivi  iconici  utili  a
instillare  un  senso  condiviso  della  marsicanità.  Un  senso
ludico, giovanile, friendly, da pensarsi e da shakerarsi in un
mixing tin”.

Ciò che il progetto Marsicaland si propone di fare, quindi, è
quello  rilanciare  l’immagine  territoriale  anche  a  fini
turistico-vacanzieri e coinvolgere gli addetti del comparto
connesso  alla  somministrazione  delle  bevande  (snack  bar,
discoteche, chioschi, caffetterie, wine bar) nella creazione
di un cocktail da candidare ad aperitivo icona della Marsica,
con cui promuovere e veicolare l’immagine del suo territorio.

“L’aperitivo marso dovrà contenere materie prime collegabili
alle tipicità locali”, ha concluso Di Renzo, “e potrà trarre
creativamente  ispirazione  da  elementi  della  storia,  della
cultura,  delle  consuetudini  produttive  comuni  all’intero
territorio marsicano. Dovrà, inoltre, realizzarsi secondo una
specifica dosatura e composizione degli ingredienti che sarà
definita nell’apposito regolamento, di cui si darà specifica
conoscenza”.



LA FIRMA DI UN PROTOCOLLO DI
INTESA 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Automobile Club Pescara e Comune di Popoli Terme insieme

Popoli, 4 dicembre 2023. Venerdì 1° dicembre presso la sala
polivalente Gran Guizza di Popoli Terme è stato sottoscritto
un importante accordo di collaborazione tra l’Automobile Club
Pescara e il Comune di Popoli Terme.

Questo  Protocollo  di  Intesa  è  principalmente  diretto  alla
promozione ed alla valorizzazione del territorio, di marchi,
luoghi,  personaggi,  eccellenze  sotto  l’aspetto  motoristico,
sportivo, turistico ed anche enogastronomico.

Obiettivo  dell’iniziativa  congiunta  è  evidenziare  tutte  le
peculiarità del territorio in ambito culturale, naturalistico
e soprattutto “sportivo”.

Il forte legame del Comune di Popoli Terme con il mondo dei
motori è ormai provato da una serie di eventi e testimonianze.
A cominciare dalla figura dell’Ing. Corradino D’Ascanio, che
inventò il prototipo di elicottero moderno e fu il progettista
della  Vespa  Piaggio,  per  proseguire  con  la  ormai  famosa
Cronoscalata delle Svolte di Popoli giunta nel 2023 alla sua
61° edizione, e ancora, alla recentissima partecipazione ed
inserimento tra i 40 comuni italiani nel progetto Città dei
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Motori, nonché alla istituzione del Museo dei Motori.

Ma questa cooperazione e collaborazione con l’Automobile Club
Pescara  si  arricchisce  e  si  rinnova  anche  per  eventi,
iniziative e progetti condivisi a favore, non solo dello sport
automobilistico  e  della  mobilità  in  genere,  ma  anche  e
soprattutto  per  l’educazione  stradale  e  per  la  sicurezza
stradale. Quest’ultima una fondamentale attività da promuovere
e sostenere con le scuole e istituti di ogni ordine e grado e
con tutti i giovani popolesi che si affacceranno così a tutto
tondo al mondo dei motori con un’attenzione particolare su un
tema  ormai  fondamentale  nella  nostra  attuale  società:  la
sicurezza.

Questo accordo importante consente ad Automobile Club Pescara
ed  al  Comune  di  Popoli  Terme  di  “percorrere  la  strada
insieme”:  collaborare  nella  progettazione,  realizzazione  e
sviluppo di iniziative, progetti, servizi e attività, convegni
e corsi di formazione finalizzati a migliorare la mobilità, la
viabilità, l’ambiente, la guida, il trasporto, il turismo e lo
sport motoristico.

Questa  iniziativa  sarà  un  valore  aggiunto  per  tutta  la
cittadinanza e consentirà di “accendere i riflettori” su tutto
il territorio.

Il Protocollo di Intesa tra Automobile Club Pescara e Comune
di Popoli Terme: quando la sinergia funziona!

LE AREE DELLE EX MINIERE SAMA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023
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Procedono spediti i lavori di ripristino e messa in sicurezza 

Abbateggio,  3  dicembre  2023.  Ieri  è  stata  una  di  quelle
giornate che fanno bene al cuore e alla mente, dove vedi
realizzato ciò che hai immaginato, nei vari ruoli ricoperti
nel corso degli anni, e che pensavi insperato! – dichiara
Antonio  Di  Marco,  già  sindaco  di  Abbateggio  e  presidente
emerito della Provincia di Pescara.

Era il 2010 quando avviai l’approfondimento necessario per
comprendere se le aree delle ex miniere di Sama ad Abbateggio,
in località “Imbocco Pilone”, fossero state ripristinate e
messe in sicurezza correttamente; mai avrei immaginato che
saremmo arrivati a risultati come quelli che ho visto.

Assieme al sindaco di Abbateggio, Gabriele Di Pierdomenico, al
Commissario ad acta per la messa in sicurezza Imbocco Pilone
l’Arch. Caterina Di Paolo e al Direttore dei lavori l’Ing.
Luca  Aceto,  ieri  (ndr  01.12.2023)  abbiamo  effettuato  un
sopralluogo tecnico per vedere il livello di avanzamento dei
lavori in corso del primo lotto, per un importo di circa €
300.000,00.

Abbiamo  vissuto  anni  complicati  per  arrivare  a  vedere
riconosciuto,  con  il  giudizio  definitivo  del  Consiglio  di
Stato, il diritto di Abbateggio ad avere il ripristino e la
messa in sicurezza di questo sito naturalistico e ambientale e
la sua piena fruizione turistica – prosegue Di Marco- ; voglio
ringraziare l’avvocato Matteo Di Tonno per tutto il prezioso
supporto legale fornito in questa vicenda che dieci anni fa
sembrava impossibile concludere e vincere e invece oggi questo
percorso di affermazione e tutela del patrimonio ambientale e



storico delle miniere del territorio comunale di Abbateggio,
caparbiamente perseguito, ha dato i suoi frutti!

Devo altrettanto ringraziare le amministrazioni comunali che
hanno governato con me per 15 anni e che dal 2010 si sono
spesi con me affinché i diritti del nostro borgo e dei suoi
cittadini fossero riconosciuti.

Questo risultato ci rende orgogliosi perché è il frutto della
tenacia e caparbietà di un piccolo Comune che, più di dieci
anni fa, non ha arretrato davanti alla Regione (sin dalla
Giunta Chiodi nel 2010) e alla società SAMA, e ricorrendo a
TAR e Consiglio di Stato ha fatto valere, sin dall’inizio, i
propri diritti di tutela e ripristino ambientale, pretendendo
la messa in sicurezza dei siti utilizzati per scavi minerari,
come  previsto  da  un  regio  decreto  del  1927!  Abbateggio,
assieme ai Comuni di Lettomanoppello, Manoppello, Roccamorice,
San Valentino e Scafa, fa parte del comprensorio minerario
della Maiella, un’area che per decenni è stata oggetto di
estrazione della roccia calcarea bituminosa per la produzione
di  bitume  fluido  e  di  manufatti  di  asfalto  e  per  la
lavorazione  della  roccia  calcarea  come  materiale  da
costruzione.

Avevamo tutte le ragioni per il nostro territorio e le abbiamo
fatte valere.

Saremo attenti affinché Regione Abruzzo eroghi con celerità
gli ulteriori step finanziari previsti dalla Legge Regionale e
cercheremo  di  sollecitare  la  velocizzazione  di  queste
procedure tecnico-contabili per far in modo che la prossima
estate luoghi incontaminati, come quelli della Valle del Lejo
e nello specifico della località “Imbocco Pilone”, possano
essere fruiti turisticamente in modo completo e diventare un
volano dal punto di vista culturale, turistico e ambientale.

Ci tengo a precisare che questi interventi non rientrano tra
quelli finanziati dal progetto Masterplan, che, rispetto alle



aspettative  del  territorio,  ad  oggi  si  ferma  alla  pista
ciclabile a Scafa.

Ringrazio  infine  l’attuale  amministrazione  comunale  di
Abbateggio che sta gestendo la realizzazione delle opere in
sinergia con il Commissario ai lavori pubblici per la messa in
sicurezza di Imbocco Pilone.

BANDIERA AZZURRA FIDAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

L’ex  campione  olimpico  Maurizio  Damilano  la  consegna  al
Sindaco Jwan Costantini. Presenti il consigliere con delega
allo Sport Livio Persiani, il Presidente di Ecologica G Gigi
Chiodi, il tesserato Maurizio Pizzuti

Giulianova, 2 dicembre 2023. Ai vessilli già detenuti dal
Comune di Giulianova, si è aggiunto questa mattina quello
assegnato dalla Federazione italiana di Atletica Leggera. La
Bandiera  azzurra  Fidal  è  arrivata  infatti  oggi  in  sala
consiliare, grazie all’adesione dell’ Amministrazione Comunale
alla proposta della Federazione e di Anci. Per ottenere il
riconoscimento è stato necessario  individuare un percorso,
rendendolo riconoscibile da appositi cartelli, ritenuto ideale
per la camminata, la marcia o la corsa. Ha seguito l’iter il
consigliere Livio Persiani, di concerto con gli organizzatori
e con il supporto di Ecologica G.
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Questa mattina, dunque, la consegna, da parte di Maurizio
Damilano (campione olimpico nel 1980, campione del mondo nel
1987 e  nel 1991 sui 20 chilometri di marcia), accompagnato
dalla moglie, signora Fernanda. Erano presenti il Sindaco Jwan
Costantini, il consigliere Livio Persiani, il Presidente di
Ecologica G Gigi Chiodi ed il tesserato Maurizio Pizzuti.

“Il progetto Bandiera Azzurra – ha spiegato Damilano- nasce
dalla sinergia di Anci e Fidal, e da un obiettivo condiviso:
promuovere l’attività fisica non agonistica, incentivare la
popolazione,  di  ogni  fascia  d’età,  a  muoversi  a  piedi,
sostenere le politiche di avviamento alla pratica sportiva. Un
percorso  opportunamente  contrassegnato  costituisce  un
incentivo al movimento, di cui anche il turista, oltre al
residente, può beneficiare”.

Il  Sindaco  Costantini  ed  il  consigliere  Persiani  hanno
espresso  soddisfazione  per  un  riconoscimento  che  premia
Giulianova, unico comune in provincia di Teramo. Da entrambi,
l’impegno a potenziare le strutture esistenti e a rendere più
agevole la mobilità  sostenibile e le buone pratiche di vita ,
in centro e in periferia.

IN  CONSIGLIO  COMUNALE  MANCA
IL NUMERO LEGALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023
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Salta l’approvazione della variazione di bilancio. Maggioranza
di  nuovo  sotto,  a  causa  dell’assenza  dell’assessore  al
bilancio Francesco Ciarrocchi. Nuova figuraccia di altitonante
e  del  suo  precario  entourage.  Comune  citato  in  giudizio
dinanzi al tribunale di Teramo dalla Bff Bank spa per i debiti
contratti per l’energia elettrica.

Montorio, 2 dicembre 2023. Nel consiglio comunale di ieri
sera,  la  maggioranza,  ormai  ridotta  al  lumicino,  non  è
riuscita  a  garantire  il  numero  legale  necessario  per  la
votazione  ed  è  saltata  l’approvazione  della  variazione  di
bilancio. Come è noto, l’art 175, comma 3, del TUEL (Decreto
Legislativo n. 267/2000) dispone che le variazioni al bilancio
possano essere deliberate non oltre il 30 novembre di ciascun
anno. Tuttavia, per alcune tipologie di variazioni si può
arrivare fino al 31 dicembre. Ora il Sindaco, dopo la nuova
approvazione in giunta, sarà costretto comunque a tornare in
consiglio entro fine anno. Arrogante e sterile poi il rifiuto
del sindaco di invertire l’ordine dei punti in discussione,
così impedendo di deliberare su altre questioni all’attenzione
del consiglio e urgenti per i cittadini.

Se  il  gruppo  di  maggioranza  mostra  evidenti  segni  di
logoramento  e  dissidio  interno,  le  opposizioni  restano
compatte  nel  ribadire  i  numerosi  errori  contabili  nella
stesura del bilancio consuntivo e di conseguenza su quello di
previsione, fatture per diverse centinaia di migliaia di euro
non pagate ai diversi fornitori, per il consumo di energia
elettrica, per la manutenzione del verde e da ultimo per la
raccolta differenziata dei rifiuti, che hanno già generato una
voragine,  che  a  giugno  era  stimata  in  un  milione  e
settecentomila euro, e che ora sarà notevolmente lievitata.

E proprio in questi giorni, per le fatture non pagate, è
arrivato il primo pericoloso contenzioso, infatti la BFF BANK
S.p.a. ha citato in giudizio il Comune di Montorio dinanzi al
tribunale  di  Teramo,  pare  emettendo  anche  un  decreto
ingiuntivo per una somma che si aggira intorno alle 700 mila



euro per le fatture di energia elettrica non pagate. Da tempo
denunciamo la condotta spregiudicata sulle finanze pubbliche
di questa amministrazione ed oggi la conferma che abbiamo
ragione.  Siamo  molto  preoccupati  perché  all’orizzonte  c’è
anche il contenzioso per somme notevoli per le fatture non
pagate alla MOTE per la gestione dei rifiuti. Ma dove vuole
arrivare  il  sindaco  e  la  sua  ormai  esigua  maggioranza  ?
Temiamo che dalla voragine finanziaria già generata si stia
arrivando concretamente al dissesto e a pagarne le conseguenze
saranno inevitabilmente i cittadini.

Il  sindaco  e  l’assessore  al  bilancio  sono  stati  capaci
addirittura di sforare di oltre 14 mila euro il Fondo Risorse
per  la  contrattazione  decentrata,  su  cui  ora  dovranno
rientrare come hanno dovuto correggere alcuni dei grossolani
errori presenti nella prima stesura del bilancio, segnalati,
con varie sollecitazioni, dai consiglieri di opposizione e dai
due consiglieri di maggioranza Raniero Barnabei e Adele Ricci.
Ieri sera però in consiglio comunale qualcosa è andato storto,
tant’è  che  l’assenza  dell’assessore  al  bilancio  Francesco
Ciarrocchi  e  l’incapacità  del  sindaco  di  tenere  unita  la
maggioranza o quel che ne resta, sono state le uniche vere
cause della mancanza del numero legale necessario a votare la
variazione di bilancio.

Ora il sindaco Fabio Altitonante prenda atto degli enormi
problemi interni alla sua maggioranza e valuti un cambiamento
di passo: eviti le spese pazze che nulla stanno producendo se
non debiti per le generazioni future, si concentri a dare più
servizi, a fare qualcosa per il lavoro e l’occupazione, perché
fino ad oggi, nonostante le promesse in campagna elettorale,
non ha fatto nulla di significativo per evitare che le persone
continuino inesorabilmente a lasciare questo paese. Infine, e
lo ripetiamo per l’ennesima volta, firmi tutti i decreti di
concessione dei contributi già approvati dall’Ufficio speciale
per far partire i cantieri della ricostruzione post sisma: le
risorse economiche sono disponibili nelle casse comunali da



tanto tempo e lui le tiene bloccate inventando continuamente
scuse.

Ci auguriamo che questo teatrino degli assessori che a turno
non si presentano ai consigli non diventi un prezzo troppo
alto da pagare per i cittadini. Verifichi bene il sindaco se
ha ancora una maggioranza su cui contare.

I consiglieri

Eleonora Magno, Andrea Guizzetti, Alessandro Di Giambattista e
Alessia Nori

EDILIZIA  SCOLASTICA:
consegnati i lavori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

L’ampliamento del liceo Curie di Giulianova

Teramo, 2 dicembre 2023. Fondi PNRR per l’ampliamento del
Liceo Scientifico “M. Curie” di Giulianova: un intervento che
prevede la realizzazione di un nuovo edificio con ulteriori
spazi  per  laboratori,  attività  parascolastiche,  ristoro  e
altre aule.

Come da progetto presentato e approvato, verrà realizzato un
nuovo plesso di 3 piani con 10 aule, un auditorium al piano
seminterrato con 158 posti a sedere, una biblioteca al primo
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piano ed un’area ristoro ed attività libere, oltre ad ampi
spazi per le attività collettive: si potrà passare quindi
dalle attuali 30 classi a 40, ed aumentare dunque la capacità
della popolazione studentesca dagli attuali 750 a circa 1000
studenti.

Il  campo  di  pallavolo  esterno,  che  verrà  demolito  poiché
rientra  nell’area  di  costruzione  del  nuovo  plesso,  sarà
rimpiazzato da un campo polivalente (calcetto e pallavolo) da
realizzare a sud della palestra. Infine, 25 nuovi posti auto
per le aree di sosta.

Il consigliere provinciale delegato all’edilizia scolastica,
Luca Lattanzi, ringraziando gli uffici di via Mario Capuani
per  l’obiettivo  raggiunto,  commenta  così:  “È  un’importante
opera di ampliamento di un edificio centrale nel panorama
dell’istruzione della nostra provincia. Con l’avvio di questi
lavori,  si  compie  un  passo  importante  verso  la
riqualificazione della sede del Curie con un ampliamento delle
potenzialità  della  struttura.  Aver  centrato  l’obiettivo  di
avvio entro i termini previsti rappresenta, infine, un grande
risultato di questa amministrazione provinciale che prosegue
nel lavoro di miglioramento delle strutture scolastiche”.

DAKAR 2024 IN ARABIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023
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La quinta volta in gara dei fratelli Tito e Silvio Totani.
L’equipaggio aquilano pronto a vivere le emozioni del più
famoso Rally al mondo

L’Aquila 1° dicembre 2023. Grande pubblico e grande entusiasmo
ieri sera nel vasto salone del Centro auto e veicoli “off
road” Totani Company, a Pianola alle porte dell’Aquila, per la
presentazione della quinta spedizione alla Dakar dei fratelli
Tito e Silvio Totani e del loro equipaggio. Amici, conoscenti
e  clienti  della  Totani  Company  hanno  riempito  il  grande
autosalone per questa vetrina della nuova impresa, con la
partecipazione al Rally più famoso del mondo, il Dakar 2024,
che si svolgerà interamente sul territorio dell’Arabia Saudita
dal  5  al  19  gennaio  2024.  Lo  storico  rally  Parigi-Dakar,
abbandonata l’Africa a causa del terrorismo, lasciato il Sud
America  (Argentina,  Cile,  Perù)  per  via  del  difficile
andamento economico in quell’area, da qualche anno si tiene in
Arabia.

I  due  piloti  aquilani  e  il  loro  equipaggio  partiranno  a
gennaio prossimo per vivere per la quinta volta le emozioni e
gli sbalzi di adrenalina della più famosa gara fuori strada al
mondo.  Felice  e  orgoglioso  il  patron  dell’azienda,  Orazio
Totani, vero anfitrione della serata, alla guida dell’impresa
fondata  nel  1947  ed  ampiamente  affermatasi  nel  campo  del
commercio e dell’assistenza di grandi marchi automobilistici,
ma soprattutto tra le prime nel Paese nella preparazione di
auto e motori off road sotto il brand Totani Motors, con
clienti da tutta Italia e anche dall’estero.   

All’evento di presentazione, condotto dal giornalista Marco
Signori,  è  intervenuto  il  sindaco  dell’Aquila,  Pierluigi
Biondi,  a  portare  il  suo  saluto  e  quello  della  comunità
aquilana quale miglior auspicio a questa nuova impresa del
team Totani. Ha anche richiamato, nel suo intervento, le doti
dei  fratelli  Silvio  e  Tito  –  evocando  Nietzsche  –  l’uno
dall’indole apollinea, l’altro di indole dionisiaca. Silvio,
stimolato  dalle  domande  di  Marco  Signori,  ha  espresso



soddisfazione  per  la  preparazione  dell’imminente  nuova
avventura nel deserto, sottolineando gli interventi tecnici
effettuati  sull’auto  (la  loro  “storica”  Nissan  Patrol),
rivisitata nel motore e rinnovata in molte parti meccaniche,
anche ricordando la sua prima volta alla Parigi-Dakar, in gara
con un camion. L’auto, partita ieri mattina per Barcellona,
dove avrà le analisi di omologazione, partirà in nave insieme
a  quelle  degli  altri  team  in  gara  alla  vota  dell’Arabia
Saudita.

“Siamo pronti alla nuova sfida. Il percorso è leggermente
diverso da quello di due anni fa e la nostra auto è sempre la
stessa. L’obiettivo? Resta quello di arrivare al traguardo!”,
così in estrema sintesi lo spirito di Tito e Silvio Totani
nell’apprestarsi a correre la Dakar 2024, la più prestigiosa,
dura  e  suggestiva  gara  di  Rally  al  mondo.  “Abbiamo  fatto
diversi  lavori  sulla  macchina”,  dicono,  “abbiamo  rivisto
motore,  trasmissione  e  raffreddamento.  Il  percorso  è  più
difficile, essendoci due nuove tappe Marathon. In gara ci sono
434 partecipanti, un record assoluto, e tra le auto noi siamo
tra i pochissimi che partecipano ancora con una macchina di
vecchia generazione”. Tito ha sottolineato l’eccezionale messa
in prova per ogni concorrente, e particolarmente di sé stesso,
del sistema psicologico e fisico, per lo stress adrenalinico
che accompagna la gara, che non consente di pensare ad altro
se non alla prova stessa.

Per i due imprenditori aquilani, come si diceva, si tratta
della quinta partecipazione, due in assistenza e tre in gara,
al Rally che fino al 2007 prevedeva la tappa finale a Dakar,
capitale del Senegal nell’Africa occidentale. L’auto, salvo
appunto alcuni adeguamenti, è la stessa con cui hanno corso
nel  2022:  una  Nissan  Patrol  GR  Y62,  4.800  cc  benzina,  6
cilindri,  320  cavalli,  allestita  con  cerchi  Braid,
ammortizzatori  Oram,  pneumatici  Toyo  M/T  Open  Country.
L’equipaggio, tutto abruzzese, partirà ad inizio d’anno per
l’Arabia Saudita e sarà impegnato nell’impresa dal 5 al 19



gennaio prossimo.

L’equipaggio  è  uno  dei  pochissimi  italiani  iscritti  nella
categoria “T1 quattro ruote motrici” e i Totani hanno alle
loro spalle i successi della Dakar 2012 in Sud America e della
Dakar 2022 in Arabia: nel primo caso furono gli unici italiani
a  tagliare  il  traguardo  della  terribile  gara  che  li  vide
affrontare  i  picchi  andini  del  Cile  fino  alle  spiagge
oceaniche del Perù, mentre nell’ultima partecipazione si sono
piazzati al sessantesimo posto in classifica generale, primi
tra gli equipaggi italiani e primi tra le auto a ponti rigidi.
Questa è la quinta volta che l’Arabia Saudita ospita l’evento.
La  gara  inizierà  dalla  millenaria  città  di  Al  Ula,
attraversando  il  Paese  in  direzione  dell’Empty  Quarter  e
arrivo a Yanbu sulle rive del Mar Rosso. Un prologo, 12 tappe
e 14 giorni di corsa su un percorso che coprirà una distanza
equivalente  di  9.000  chilometri,  con  il  60%  di  tratti
completamente nuovi. Un totale di nove bivacchi sarà allestito
su un’ampia fascia che corre da ovest a est, incrociando il
percorso in entrambe le direzioni fino all’arrivo finale a
Yanbu.

La gara nacque nel 1976 da un’idea di Thierry Sabine il quale,
dopo  essersi  smarrito  nel  deserto  durante  il  percorso  da
Abidjan a Nizza, decise di creare un Rally che percorresse la
direzione  inversa.  Nel  1979  la  corsa  debuttò  sotto  la
denominazione di Oasis, salvo poi prendere il nome di Parigi-
Dakar dall’edizione successiva. Nei primi anni il rally fu
caratterizzato  da  un’organizzazione  molto  semplice:  ai
concorrenti  veniva  garantita  un’assistenza  minima  tra  una
tappa e l’altra e, mancando le grandi case automobilistiche e
motociclistiche  in  quanto  non  erano  a  conoscenza  della
competizione,  concorrevano  esclusivamente  piloti  privati.
L’edizione 1982, invece, fu caratterizzata dalla costosissima
missione  internazionale  di  ricerca  e  salvataggio  di  Mark
Thatcher,  figlio  dell’allora  Primo  Ministro  britannico
Margaret Thatcher, smarritosi nel deserto del Sahara mentre



partecipava alla competizione. Mark, per interessamento della
madre, il 14 gennaio 1982 fu ritrovato grazie all’avvistamento
di un aereo dell’aviazione militare algerina. La notizia ebbe
immediata e vastissima eco nei mass media di tutto il mondo e
questo  permise  alla  Dakar  di  assurgere  agli  onori  delle
cronache.  Nell’edizione  del  1992,  la  corsa  arrivò  in
Sudafrica, a Città del Capo, attraversando quasi tutti i paesi
dell’Africa  occidentale.  Dopo  l’annullamento  dell’edizione
2008 a causa di potenziali attentati terroristici, la corsa ha
spostato il suo percorso dapprima in Sud America e poi, dal
2020, in Arabia Saudita, conservando comunque la denominazione
Dakar.  Alla  gara  partecipano  autovetture,  motociclette,
camion, quad, e side by side. I mezzi che intraprendono questa
durissima  gara  sono  dotati  di  sistema  Gps  e  vengono
opportunamente rinforzati a livello meccanico per resistere
alle alte temperature e alle forti sollecitazioni.

Goffredo Palmerini

PRESENTAZIONE DEGLI EVENTI DI
NATALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

In sala consiliare, questa mattina, per un programma che già
la  prossima  settimana  prenderà  avvio,  in  un  crescendo  di
proposte che vanno dalla musica al teatro, dall’animazione per
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bambini agli allestimenti

Giulianova,1° dicembre 2023. Dal 16 dicembre al Primo gennaio
il Loggiato Riccardo Cerulli ospiterà la mostra “Come argilla
nelle mani- I presepi castellani nel Novecento”, iniziativa
“di punta” del programma culturale.

L’8 dicembre, giorno dell’ Immacolata, lo spettacolo “Letter
to Santa Claus” e un’esibizione sul ghiaccio animeranno il
pomeriggio di piazza Fosse Ardeatine, mentre il grande falò
della tradizione sarà acceso, al termine della processione,
nel piazzale del santuario di Santa Maria a mare.

Tantissimi  i  concerti:  il  12  dicembre,  a  cura  del
Conservatorio Braga, il concerto di Santa Lucia, nella chiesa
della Natività; il 16 l’associazione Nota Fulgens proporrà il
concerto “Da Paganini a Piazzolla”, evento inaugurale della
mostra  nel loggiato. Il 22 , al Kursaal, un concerto Gospel.
Il jazz sarà di scena nella chiesa di San Gabriele la sera del
27; musica brasiliana, il 29, al circolo Il Nome della Rosa.
Il 31 Gianni Schiuma, in piazza Fosse Ardeatine, animerà la
notte di San Silvestro, al Lido. Le cover di Cristina D’Avena,
previste per il 6 gennaio. Non mancheranno il tradizionale
concerto di Capodanno e soprattutto il Presepe vivente in
centro storico a cura dell’ associazione Unica Stella.

Teatro, il 23 dicembre, alle 18, al Kursaal, con “Magna III”
di Kna’ Teatro.

Tanti i pomeriggi a tema per i bambini di tutte le età. Per
loro, la pista su ghiaccio in via Nazario Sauro. 40 metri per
8,  in  una  cornice  di  bellissime  strutture  di  luce,  anche
queste a tema.

” Un Natale che non punta su nomi d’effetto – ha spiegato
l’assessore Marco Di Carlo – ma che vuole creare, lungo tutte
le vacanze, un clima di festa. Quasi ogni giorno c’è un motivo
per uscire, incontrarsi, ascoltare musica, divertirsi. La luce
allieterà la permanenza ed il passeggio, in quello che vuole



essere, appunto, un Natale non d’eccessi, ma luminoso”

” Appuntamenti culturali per tutte le esigenze, i gusti, le
età  –  ha  puntualizzato  Paolo  Giorgini  –  La  varietà  e  la
preziosità sono le note distintive dei concerti e degli eventi
culturali di questo Natale 2023″

” Ringrazio gli assessori, gli uffici, le associazioni, e
quanti hanno collaborato alla stesura del calendario – ha
detto il Sindaco Jwan Costantini – Anche  quest’anno sono
state accese, come ha detto l’assessore Di Carlo, le luci
sulla  città  e  sul  Natale.  Giulianova,  ancora  una  volta,
risulta centrale, nel territorio, per contenuti e proposte”.

NOTE  DI  CONNESSIONE.  Il  2
dicembre al Marrucino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Il progetto che porta la musica e il cabaret nel mondo della
disabilità per formare talenti

Chieti, 1° dicembre 2023 – Si chiama “Note di Connessione” lo
spettacolo  che  si  svolgerà  al  Marrucino  il  2  dicembre
prossimo, un evento voluto da BNI Abruzzo, con il patrocinio
del Comune e che vedrà come interpreti d’eccezione il gruppo
“I MusicAbili” di Roseto. Un progetto, unico, quello di creare
una “band” di giovani diversamente abili sotto la guida e la
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supervisione di insegnanti professionisti. L’evento e il fine
sono  stati  illustrati  stamane  in  conferenza  stampa
dall’ideatrice Angela Riccardi, autrice del romanzo La porta
Incantata,  e  sviluppato  e  implementato  dalla  compagnia  Il
Draghetto  con  la  direzione  di  Mario  Villani,  anch’egli
presente con Ismaele Capriotti, Francesco Alessandro, Sabatino
Quatraccioni, Mirko Cafasso e Antonio Finocchi di BNI Abruzzo.
Per  l’Amministrazione  l’assessore  Manuel  Pantalone  e  il
consigliere comunale Enzo Ginefra.

“Felici di essere nella cordata di un progetto che ha uno
scopo  nobile,  inclusivo  e  davvero  speciale  –  commentano
l’assessore alle Politiche Giovanili Manuel Pantalone e il
vicesindaco Paolo De Cesare – , diamo spazio a un progetto
bellissimo che mette insieme inclusione e arte. Lavorare con
la  disabilità,  in  questo  modo,  significa  fare  davvero
inclusione, puntando sulle persone e dare priorità a un nuovo
concetto di azione e supporto a chi vive questa condizione e a
chi se ne occupa quotidianamente. L’evento sarà sicuramente
bello, perché realizza desideri e piccoli sogni e consentirà
alla  città  di  crescere  insieme  ai  ragazzi  e  ragazze  che
saliranno sul nostro palco per dare sfogo alla passione e al
talento di cui sono portatori”.

“Mi sono subito attivato perché il progetto venisse fatto a
Chieti nel nostro teatro e sono contento che si sia arrivati a
questa  iniziativa  –  consigliere  Enzo  Ginefra,  motore
dell’arrivo in città dello spettacolo – . L’evento è portatore
di un progetto bellissimo e segna la nascita anche a Chieti
dell’associazione BNI, che all’economia e all’imprenditoria,
associa solidarietà e inclusione e che ringrazio per aver
scelto Chieti. Invito la città a partecipare e a fare sentire
la forza dell’accoglienza di cui siamo capaci”.

“L’idea  che  sta  alla  base  dei  MusicAbili  consente  di
sviluppare  un  potenziale  “extra-ordinario”  attraverso  un
evento che stabilirà una speciale empatia con il pubblico  –
spiega  Angela  Riccardi  –  .  Il  progetto  è  sviluppato  e



implementato dalla compagnia Il Draghetto con la direzione di
Mario Villani ed è partito nel mese di ottobre 2022 presso la
Tana del Draghetto a Roseto. Fin dalle sue prime fasi ha
suscitato un grande interesse nel tessuto culturale e sociale
di Roseto e di molti altri comuni abruzzesi dove ha fatto
tappa; sono già numerose le occasioni ufficiali in cui sono
stati presentati libro e progetto, sempre con grande successo
e  attenzione  da  parte  del  pubblico.  Si  tratta  di  una
possibilità, di conoscere la forza di tanti ragazzi che hanno
sogni che sul palco si realizzano, dare loro ascolto e spazio
e accogliere un talento che mette insieme la passione per il
teatro a un vero e proprio circuito fatto di amore e che lega
questi artisti al pubblico. Un circuito e una possibilità che
possono tanto per loro e che, ad esempio, hanno consentito a
mio figlio di uscire dalla solitudine che spesso accompagna
chi vive una condizione di disabilità”.

“I  MusicAbili  è  un  progetto  di  grande  valore  culturale,
artistico,  di  promozione  sociale  e  del  territorio:  è  un
laboratorio  di  musica,  danza  e  teatro  con  giovani  con
disabilità,  che  guidati  da  insegnanti  professionisti,
diventano una troupe teatrale, una band, una compagnia di
artisti a tutto tondo – aggiunge il direttore artistico Mario
Villani – . La grande capacità che questi ragazzi hanno di
trovare idee nuove, diventano eccezionali sul palco, perché il
teatro tira sempre fuori cose straordinarie, ciò che c’è di
bello  nelle  persone.  Ho  già  lavorato  con  il  mondo  della
disabilità,  i  risultati  sono  sempre  stati  sconvolgenti  ed
esaltanti, come lo è questo spettacolo perché offre punti di
vista diversi sia sulla realtà e sia sul teatro che ne diventa
strumento. Il laboratorio di base è condotto da insegnanti
professionisti,  punta  a  mettere  in  scena  un  concerto-
spettacolo da distribuire nei circuiti musicali e teatrali
abruzzesi  e  italiani:  prima  di  tutto  in  un’ottica  di
formazione, di divertimento e coinvolgimento artistico ma in
un secondo momento anche come sbocco professionale o semi-
professionale per i ragazzi coinvolti”.



“Un ringraziamento particolare va fatto al Comune di Chieti
che ha patrocinato l’evento e concesso lo splendido Teatro
Marrucino  e  alla  compagnia  che  rende  possibile  questo
spettacolo che sarà una lezione di vita anche per noi – così i
responsabili di BNI Abruzzo – . L’obiettivo dell’evento è
quello  di  mettere  in  connessione  gli  imprenditori  e
professionisti che fanno parte di BNI con nuovi modi di creare
consapevolezza. BNI (Business Network International) è la più
grande  organizzazione  al  mondo  di  scambio  referenze.  In
Abruzzo dal 2016 abbiamo voluto portare anche nella nostra
regione  l’opportunità  di  aggregare  imprenditori  e
professionisti che si incontrano in gruppi, detti Capitoli,
per accrescere la fiducia e la conoscenza reciproca in modo da
scambiarsi vicendevolmente referenze qualificate ed aumentare
il proprio volume di affari. All’interno di ogni Capitolo è
presente  un  solo  imprenditore  o  professionista  per  ogni
categoria merceologica al fine di non creare concorrenza ed
accedere  ad  una  economia  collaborativa  e  dell’abbondanza
soprattutto del territorio. Al momento sono undici i Capitoli
attivi  in  tutte  le  province  e  dalla  costituzione  altri
Capitoli  vista  la  crescente  richiesta  di  applicare  questo
nuovo  metodo  di  potenziamento  delle  attività.  Note  di
connessione ha lo scopo di unire mondi che possono sembrare
diversi ma che si uniscono nella volontà di applicare il primo
principio di BNI: “Givers Gain”, dare prima di avere, ed è
proprio lo spirito che anima questa giornata in quanto il
ricavato  dell’evento  sarà  completamente  devoluto  a  I
MusicAbili.  Questa  iniziativa  ha  incontrato  inoltre
l’interesse di alcuni membri BNI che hanno deciso di essere
partner  di  eccezione  con  le  proprie  aziende  nella
contribuzione  alla  riuscita.  Un  ringraziamento  doveroso  a
FINECO,  Marconi  Solutions,  Nuova  Tipolito  Mascitelli,  Il
Mastino”.





IL  CALENDARIO  DEGLI  EVENTI
NATALIZI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Un  mese  di  manifestazioni  dedicate  al  divertimento,  alla
cultura, alle tradizioni e ai più giovani

Roseto degli Abruzzi, 1° dicembre 2023. Un calendario degli
eventi  ricco,  variegato,  che  animerà  centro  cittadino  e
frazioni di Roseto e frutto della collaborazione tra Comune,
associazioni, cittadini e Istituzioni locali.

Il Cartellone degli eventi natalizi di Roseto degli Abruzzi è
stato presentato questa mattina in conferenza stampa nella
Sala  Consiliare  di  Palazzo  di  Città.  A  rendicontare  sul
programma, che prenderà il via il prossimo 2 dicembre per
concludersi il 10 gennaio, sono stati il Sindaco Mario Nugnes,
l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio, l’Assessore alla
Cultura Francesco Luciani, il Consigliere Comunale Vincenzo
Addazii,  la  Consigliera  Comunale  Lorena  Mastrilli  e  la
Consigliera Comunale Toriella Iezzi.

Il  Cartellone  è  caratterizzato  da  alcune  riconferme  e  da
importanti novità ma, soprattutto, andrà a coinvolgere diversi
ambiti:  cultura,  sport,  intrattenimento,  musica,  tradizioni
con una particolare attenzione ai bambini e alle famiglie.

Tra gli eventi in programma spiccano: la Mostra Artistica “Il
Bello  Resta”,  dedicata  a  Flavia  Di  Bonaventura  e  che  si
svolgerà  dal  7  al  10  dicembre  alla  Villa  Comunale;
l’Esposizione di Pasquale Testa che si svolgerà dall’8 al 10
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dicembre e dal 15 al 29 dicembre in piazza Dante; la cerimonia
di accensione del Natale che si terrà l’8 dicembre in piazza
della Repubblica e in piazza della Liberta; il Primo Concerto
Azzurro di Natale che vedrà la Banda Nazionale della Guardia
di  Finanza  esibirsi  il  20  dicembre  nella  chiesa
dell’Annunziata di Montepagano; il Tour di Babbo Natale del 22
dicembre; il Concerto di Capodanno a cura del Maestro Daniele
Falasca che si terrà il 1° gennaio a Villa Paris; “La Befana
regala ai bimbi…” che animerà piazza della Repubblica il 6
gennaio  assieme  all’esibizione  de  “Le  Ombre”.  Poi  ancora,
tante presentazioni di libri, il presepe artistico alla Villa
Comunale e l’evento “Boire Chic Christmas” in centro città il
22 dicembre.

Non  mancheranno,  ovviamente,  le  attrazioni  fisse  sul
territorio  come  la  riconfermata  Pista  di  Pattinaggio  sul
ghiaccio  in  piazza  della  Repubblica;  l’Albero  di  Natale
illuminato in piazza della Libertà dove saranno installati
anche il Luna Park e il “Christmas Village”. Inoltre, torna il
tradizionale appuntamento con le tombolate nelle frazioni e
con gli eventi organizzati dai comitati locali.

Tutte le informazioni, i dettagli e il calendario completo
sono a disposizione su www.visitroseto.it

“Con questo calendario la città di Roseto si pone un obiettivo
importante che punta ad attirare, anche in inverno, il turismo
di vicinato – ha detto il Sindaco Mario Nugnes – Una giusta
aspirazione che una città come la nostra deve avere. I grandi
risultati si raggiungono solo grazie al lavoro di squadra e
ancora una volta siamo riusciti a coordinare, grazie al lavoro
degli Assessori e dei Consiglieri, tutte le belle iniziative
che il nostro territorio riesce ad esprimere. Si tratta di un
programma  ricco  di  eventi,  di  cultura  e  di  appuntamenti
istituzionali che è stato realizzato anche grazie al sostegno
del  Bim  con  cui  abbiamo  instaurato  una  proficua
collaborazione. Sono certo, quindi, che gli eventi natalizi di
Roseto degli Abruzzi diventeranno un punto di riferimento e



riusciranno  ad  attirare  i  cittadini  di  tutta  la  costa
Teramana”.

“Sono pienamente soddisfatta per aver realizzato un calendario
dedicato a tutti: giovani, famiglie e bambini – ha aggiunto
l’Assessore  D’Elpidio  –  Mi  piace  rimarcare  che  quest’anno
assisteremo all’accensione del grande albero di Natale che
sarà allestito anche grazie al contributo dei privati. Poi,
tra  le  novità,  voglio  segnalare  il  Luna  Park  e
l’organizzazione  di  eventi  che  andranno  a  rendere  vivo  e
attrattivo il centro cittadino per cercare di sostenere anche
le attività commerciali”.

L’Assessore Francesco Luciani ha rimarcato la soddisfazione
per l’impulso arrivato dalle associazioni e dai cittadini e
per gli importanti eventi culturali presenti nel cartellone.
“Su tutti – ha detto – la Mostra de “Il Bello Resta” anche
perché con essa andremo a rianimare la Villa Comunale che
merita di essere restituita alla collettività. Ringrazio tutti
coloro che hanno lavorato, soprattutto Bruno Cerasi e Tavolo
delle Politiche Giovanili, e la famiglia Di Bonaventura per la
sensibilità dimostrata rispetto alla necessità di ricordare
Flavia  attraverso  la  cultura.  Sono  felice  nel  vedere  in
calendario  anche  la  mostra  di  Pasquale  Testa  e  le
presentazioni di libri che si svolgeranno in Sala Consiliare e
a Palazzo del mare”.

Il  Consigliere  Vincenzo  Addazii  ha  sottolineato  il  grande
lavoro “che ha permesso di organizzare importanti eventi che
animeranno il nostro territorio per un mese. Sono felice per
la riconferma delle tombolate e mi piace sottolineare come le
frazioni  siano  state  molto  propositive  nella  realizzazione
degli eventi”.

“Si  tratta  di  momenti  fondamentale  che  permetteranno  alla
città di alzare l’asticella dell’interesse e della qualità –
ha aggiunto la Consigliera Lorena Mastrilli – Roseto è un
territorio enorme e per essere presenti in modo efficace serve



una relazione costante con i cittadini come sta facendo il
Consigliere  Addazii.  Voglio  rimarcare  la  bella  iniziativa
organizzata  a  Santa  Petronilla  “Aspettando  il  Natale”  con
ospite Stellina, nata dallo spirito di comunità. Un esempio
virtuoso che devono seguire anche gli altri quartieri perché
eventi come questi riportano al centro le relazioni umane
tipiche del Natale”.

“A nome di tutto il Gruppo di Fare per Roseto voglio esprimere
il  mio  apprezzamento  per  un  programma  caratterizzato  da
importanti momenti culturali che si uniscono alla solennità e
allo spirito di comunità. Ringrazio gli Assessori D’Elpidio e
Luciani per il grande lavoro fatto e il Consigliere Addazii
per aver stimolato i Consigli di Quartiere. In una società
come  quella  odierna,  sempre  in  corsa  e  per  certi  versi
superficiale, questo calendario riporta al centro l’umanità”.

LA PERDITA DI DUE GIORNATE DI
INCASSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Poteva essere un danno economico non indifferente

Ortona,  1°  dicembre  2023.  Sono  state  l’attenzione  e  la
prontezza  di  spirito  di  un  maresciallo  della  Guardia  di
Finanza di Ortona ad evitare un danno grave al titolare del
distributore  Eni  di  via  della  Libertà.  Che  ora  vuole
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ringraziare  il  militare  per  averlo  aiutato  e  protetto.

“Ci  sono  gesti   –  sottolinea  Francesco  Seccia,  titolare
dell’area di rifornimento – che vanno ben oltre lo spirito di
servizio e sono quelli che, da cittadino, mi fanno sentire al
sicuro.  Il  maresciallo  Giuseppe  Bisceglie,  in  forza  alla
Guardia di Finanza, mentre la mia attività era chiusa per la
pausa pranzo, si è fermato per fare benzina al self-service.
In quel momento non era in servizio.

Non gli è sfuggito però che lo sportello della cassaforte
sottostante  alla  colonnina  utilizzata  per  i  pagamenti  era
semplicemente  accostato,  non  chiuso.  Mi  ha  contattato
rapidamente  e  ha  atteso  sul  posto  il  mio  arrivo.  Io  ho
ricordato di aver aperto la cassaforte per un controllo, ero
convinto di averla chiusa correttamente e, invece, non lo
avevo  fatto.  C’era  il  denaro  che  avevo  incassato  in  due
giorni, una somma cospicua che ho rischiato di perdere.

Proprio  l’attenzione  del  maresciallo  Bisceglie,  la  sua
prontezza, il suo senso di responsabilità hanno salvato me e
la  mia  famiglia  da  un  danno  grave.  Ma  quello  che  mi  ha
maggiormente colpito è stato il garbo con cui mi è stato
vicino, la sua vicinanza in un momento per me di difficoltà. È
per  questa  ragione  che  ho  deciso  di  ringraziarlo
pubblicamente, perché il suo esempio racconta di quanto ogni
giorno anche attraverso piccoli gesti, che non bisogna mai
dare  per  scontati,  ci  sono  persone  che  pensano  sempre  ai
cittadini e alla loro sicurezza”.

Francesco Seccia



INIZIATI  LAVORI  PALESTRA
Crocetti-Cerulli  e
ampliamento Liceo Curie
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Il  sopralluogo  del  Sindaco  Jwan  Costantini.  “Una
vicepresidenza  durata  pochi  mesi  che  si  conclude  con  il
raggiungimento di obiettivi attesi da vent’anni. Una grande
soddisfazione, personale e della città ”.

Giulianova, 1° dicembre 2023. Una giornata storica per le
Scuole Superiori di Giulianova. Sono iniziati infatti i lavori
di  realizzazione  della  nuova  palestra  dell’  Istituto  
Crocetti-Cerulli e di ampliamento della sede del Liceo “Marie
Curie”. Si tratta di interventi attesi da anni, predisposti
dalla  Provincia  di  Teramo.  La  nuova  palestra,  per  un
investimento di oltre un milione di euro, darà risposte alle
esigenze  didattiche  della  scuola  e  alla  pratica  sportiva
cittadina. Indispensabili i lavori di ampliamento del Curie (
disponibili 2,5 milioni di euro di fondi ministeriali), che
consentiranno la sistemazione definitiva di tutte le classi
dell’ Istituto.  Questa mattina, il Sindaco Jwan Costantini ha
effettuato  due  distinti  sopralluoghi,  ascoltando  tecnici  e
maestranze, ed interloquendo con i dirigenti scolastici degli
istituti  interessati,  il  professor  Luigi  Valentini  e  la
professoressa Silvia Recchiuti.

“ Il mio mandato di Vicepresidente della Provincia di Teramo è
in naturale scadenza- commenta il Sindaco Costantini –  e sono
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particolarmente  soddisfatto  di  poter  chiudere  questa
esperienza  amministrativa  vedendo  assicurate  a  Giulianova
opere  attese  da  oltre  vent’anni.  In  soli  24  mesi  di
consiliatura   e  12  di  vicepresidenza,  tutti  segnati  dal
massimo impegno a favore delle comunità locali, sono stati
raggiunti due obiettivi fondamentali e non più rimandabili.
L’attesa per una nuova palestra al Crocetti-Cerulli e per
ulteriori  spazi  al  Curie  è  finita.  Ne  gioiscono  oggi
l’Amministrazione, i dirigenti, i docenti, le famiglie, la
città,  che  tra  circa  un  anno,  potranno  osservare,  ed
utilizzare,  entrambe  le  opere.  Ringrazio  di  cuore  il
Presidente  Diego  Di  Bonaventura  ed  il  suo  successore,  il
Presidente Camillo D’Angelo, quest’ultimo per avermi onorato
del ruolo di suo Vice,  di Vicepresidente , fonte di grandi
responsabilità e preziose  opportunità”.

ACCESSO  AL  DORMITORIO
COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Pubblicati sul sito istituzionale del Comune l’avviso e il
modulo di domanda

Giulianova,  30  novembre  2023.  È  consultabile  sul  sito
istituzionale l’avviso pubblico per l’accesso al dormitorio
del Comune di Giulianova.
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Il  Dormitorio,  sito  in  via  Migliori,   è  una  struttura
residenziale di proprietà del Comune che offre un servizio di
accoglienza a carattere temporaneo rivolta a situazioni di
emergenza  abitativa  che  investe  cittadini  italiani  o
comunitari, residenti o domiciliati a Giulianova o cittadini
extracomunitari  residenti  o  domiciliati  nel  territorio
comunale ed in possesso di regolare permesso di soggiorno, di
ambo  i  sessi,  temporaneamente  senza  una  dimora  ed  in
condizioni  di  povertà.

L’ingresso nel Dormitorio è subordinato al rispetto di un
progetto  individualizzato,  verificato  e  monitorato  dal
Servizio Sociale Professionale del Comune.

Avviso  e  modulo  di  domanda  al  link
https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/315025
/pagsistema.html

C’È  IL  PRIMO  NOME  PER  LO
SHOCKWAVE FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Domenica 21 luglio nell’arena di via Tosti. Un format che si
conferma fortunato, seguito da un pubblico giovane, in un
luogo apprezzato e logisticamente adeguato al tipo di evento.
Si tratta di Salmo e Noyz, che arriveranno a Francavilla al
Mare col loro tour HELLRAISERS.
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Francavilla Al Mare, 30 novembre 2023. Con HELLRAISERS i due
artisti ripercorreranno i loro successi e presenteranno per la
prima volta dal vivo i brani del joint album CVLT (già disco
d’oro), uscito lo scorso 3 novembre. Un’occasione perfetta per
assaporare dal vivo tutta la loro energia e carica live. “Con
orgoglio sveliamo i primi nomi della quarta edizione dello
Shock Wave Festival: Salmo e Noyz Narcos. Poche settimane fa è
uscito il loro joint album, che è già un classico del rap
nostrano. Entrambi hanno una carriera ultradecennale e si sono
sempre contraddistinti per la loro capacità nei live. Salmo,
ad esempio, è stato il primo artista hip hop a calcare il
palco di San Siro. Arrivano a Francavilla per la prima volta
due artisti formidabili.

E le novità non sono ancora finite”, commenta Filippo Ricagni
dal  team  dello  Shock  Wave  Festival.  Il  format  della
manifestazione  vede  i  giovani  in  prima  linea
nell’organizzazione della tre giorni di musica sull’arena del
lungomare  Tosti  che,  in  passato,  ha  ospitato  artisti  del
calibro di Tommaso Paradiso, Pinguini Tattici Nucleari, Sfera
Ebbasta,  Geolier  e  molti  altri.  “Lo  spettacolo  dell’anno
scorso ci ha garantito un divertimento sano”, commenta il
Sindaco di Francavilla Luisa Russo, “in cui abbiamo ospitato
complessivamente  nelle  tre  serate  18mila  ragazzi  che,  in
maniera ordinata, hanno atteso e poi seguito i loro artisti
preferiti. ShockWave è un evento complesso da organizzare ma
che grazie alla collaborazione di tutti coloro che lo hanno a
cuore ed hanno a cuore Francavilla è ottimamente riuscito.
Crescere  ancora  si  può,  e  attendiamo  con  trepidazione
l’edizione 2024”. “Sin da ora impieghiamo tutte le energie per
la preparazione di questo festival”, aggiunge l’assessore al
Turismo e cultura Cristina Rapino, “e nelle prossime settimane
sveleremo man mano gli altri nomi di questa attesa stagione.
Grazie a tutti i ragazzi e le ragazze che permettono che
questo  sia  possibile  con  il  loro  lavoro  e  con  la  loro
passione. A Zona Futura e a tutto il team dello ShockWave
Festival”.



SUGLI ARTISTI: L’annuncio delle date arriva dopo il debutto di
CVLT alla #1 posizione in FIMI nella classifica degli album
più venduti e dei vinili più venduti – mantenuta per due
settimane consecutive -, e la certificazione di disco d’oro a
una sola settimana dall’uscita. L’ondata generata dall’arrivo
del disco ha inoltre superato i confini italiani conquistando
la posizione #3 della Spotify Debut Album Global nel primo
weekend dalla pubblicazione.

A questi dati si aggiungono i successi già ottenuti a un solo
giorno  dall’uscita:  l’album  ha  infatti  debuttato  al  primo
posto nella classifica album di Apple Music con tutti i brani
posizionati in Top20 su Spotify e in Top25 su Apple Music, e
nella Chart dei brani in tendenza Amazon Music 10 brani nella
Top 50; e per oltre una settimana le tendenze YouTube nella
sezione musica hanno visto i brani RESPIRA feat. Marracash al
#1 posto, ANTHEM al #2 e il video ufficiale di INCUBI al #3.
CVLT è inoltre disponibile in nuovi esclusivi formati, in pre-
order a questo link: i vinili sagomati e autografati SEGA e
POP CORN (versioni autografate in esclusiva Sony Music Store),
e  vinili  colorati  giallo  e  arancione,  sempre  in  versione
autografata. Il disco è un manifesto di ciò che da sempre
caratterizza la produzione dei due rapper. Un immaginario ben
definito, che pesca a piene mani dal rap, dall’hip hop, dal
cinema, ma anche dalle rispettive carriere, omaggiate a più
riprese. Il rap è al centro di un viaggio lungo 15 tracce e in
“CVLT” trova spazio attraverso diverse declinazioni, senza mai
allontanarsi dalla matrice originale. Il disco riflette al
100% le personalità di Salmo & Noyz Narcos. Alle produzioni
troviamo (in ordine di apparizione) Luciennn, lo stesso Salmo,
Sine  e  Ford78.  Un  nucleo  ristretto,  scelto  appositamente
perché in grado di dar vita al tappeto sonoro ideale per le
penne dei due rapper. Poche anche le collaborazioni, scelte
anche queste in virtù della loro capacità di calarsi in un
immaginario ben delineato: Marracash, Kid Yugi, Coez e Frah
Quintale.



Dopo aver disseminato indizi per molti mesi, “CVLT” è stato
annunciato con un corto speciale, prodotto da Think Cattleya e
Maestro,  scritto  e  diretto  dal  maestro  dell’horror  Dario
Argento, affiancato alla regia dal duo YouNuts! (disponibile
su Prime Video). Il cortometraggio è stato proiettato alla
Festa del Cinema di Roma, assieme a un making of inedito del
disco con immagini backstage dal set e all’anteprima assoluta
del  videoclip  del  brano  “INCUBI”,  disponibile  su  YouTube
(guarda qui).

Da sempre avvezzi a scardinare i connotati della scena, Salmo
& Noyz Narcos formeranno un’alleanza di fuoco anche dal vivo:
HELLRAISERS vedrà sullo stesso palco due leggende viventi del
rap italiano per due show imperdibili che hanno tutte le carte
in regola per rimanere indelebili nella memoria del pubblico.

LE  NECESSARIE  E  DOVUTE
RISORSE ECONOMICHE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Incapaci di definire nel bilancio di previsione la spesa per
le manutezioni

San  Salvo,  30  novembre  2023.  “La  richiesta  e  successiva
approvazione giovedì in consiglio comunale da parte della sola
maggioranza dell’applicazione del fondo di riserva, destinata
alla manutenzione straordinaria della città, dimostra ancora
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una  volta  l’incapacità  della  stessa  amministrazione  di
comprendere le necessarie e dovute risorse economiche di cui
la nostra città ha bisogno per avere un aspetto dignitoso e
decoroso.  Il  ricorso  al  fondo  di  riserva  denota  dunque  e
ancora una volta che l’amministrazione De Nicolis, sulla scia
della precedente guida, non è neanche capace di definire nel
bilancio di previsione la spesa necessaria per manutentare la
nostra città”. A parlare è il consigliere comunale, Antonio
Boschetti che nel corso dell’intervento in assise civica ha
sottolineato e rimarcato come tale fondo è sì una posta di
bilancio che può essere utilizzata quando necessario, ma che
il ricorso alla stessa deve avvenire “in modo oculato e con
cautela, ma che invece l’amministrazione di destra continua a
farne un uso imprudente”.

“Da  tempo  –  precisa  Boschetti  –  poniamo  al  centro  del
dibattito politico e all’interno anche delle assise civiche la
scarsa e a tratti assente manutenzione della città. Persino il
consigliere  comunale  di  maggioranza,  Alfonso  Di  Toro,  ha
attaccato il sindaco De Nicolis e la giunta comunale mettendo
in luce criticità e luoghi della nostra città abbandonati e
lasciati all’incuria e senza programmazione alcuna come il
piazzale Arafat di San Salvo Marina, luogo e sede tra l’altro
di partenza e di arrivo di autobus e pullman utilizzati da
lavoratori e studenti”.

È evidente – incalza la Capogruppo del Pd, Emanuela Tascone –
che anche quest’amministrazione di destra sta fallendo sulla
programmazione  della  nostra  città  con  l’aggravante  che  le
strigliate d’orecchie arrivano ora anche da esponenti della
stessa  maggioranza  come  quella  del  consigliere  Lippis  di
qualche mese fa contro l’amministrazione De Nicolis”.

“Nell’affermare che sulla manutenzione della città e su altri
punti di cui non condividiamo affatto l’agire amministrativo
della  De  Nicolis  continueremo  la  nostra  battaglia,  colgo
l’occasione – conclude Boschetti – per esprimere a nome mio e
dell’intero gruppo del PD la piena solidarietà alla Capogruppo



del Pd, Emanuela Tascone che è stata ingiustamente attaccata
dal  nervoso  consigliere  Lippis  senza  alcuna  motivazione  e
senza alcun rispetto. In questo anno e mezzo la consigliera
Tascone ha sempre avuto un atteggiamento educato e rispettoso
verso tutti e un agire sempre improntato al colloquio e al
dibattito  costruttivo.  Dal  consigliere  Lippis  mi  sarei
aspettato parole di scuse, ma così non è stato”.

LA SCOMPARSA DI PADRE PAOLINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 8 Dicembre 2023

Il  Sindaco  Jwan  Costantini   esprime  il  cordoglio
dell’Amministrazione  Comunale  e  porge  sincere  condoglianze
alla famiglia e ai confratelli cappuccini

Giulianova, 29 novembre 2023. Grande commozione ha destato in
città la scomparsa di padre Paolino Potalivo, avvenuta nelle
scorse ore dopo una lunga malattia. Il Sindaco Jwan Costantini
e  l’Amministrazione  Comunale,  appresa  la  notizia,  hanno
espresso  profondo  cordoglio,  porgendo  sincere  condoglianze
alla famiglia e ai confratelli cappuccini.

Cittadino onorario di Giulianova dal 25 luglio 2016, padre
Paolino è stato per anni rettore del Santuario di Maria SS.
dello  Splendore.

“A lui – ricorda il Sindaco – si devono la monumentale Via
Crucis  e  tanti  interventi  di  restauro,  consolidamento  e

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/29/la-scomparsa-di-padre-paolino/


valorizzazione  del  Santuario.  Ma  più  che  per  le  opere
architettoniche, la Città di Giulianova ha un debito di grande
riconoscenza  con  padre  Paolino  per  ciò  che  ha  umanamente
rappresentato. Umiltà e generosità credo siano stati i tratti
distintivi  di  una  personalità  luminosa,  esempio  di  fede
incrollabile. Punto di riferimento per tanti, padre Paolino
lascia  un’eredità  spirituale  altissima,  che  la  comunità
giuliese custodirà con la stessa cura da lui dedicata a questa
sua città d’elezione”.


